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MELLAL CONFIANT !

l«JE SUIS SATISFAIT
DU RECRUTEMENT»

l«NOUS AVONS
UN BON GROUPE»

BOUNOUA : «OFFRIR UN TITRE AUX KABYLES EST NOTRE OBJECTIF»

«LA JSK SERA ENCORE
PLUS FORTE »
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C’est presque officiel ! La ren-
contre Zimbabwe-Algérie,
pour le compte de la qua-

trième journée des éliminatoires de
la Coupe d’Afrique des nations
2021, ne se tiendra pas sur le sol du
Zimbabwe, comme cela a failli être
le cas, en mars dernier. En effet, la
CAF avait refusé de programmer la
rencontre à Harare ou à Bulawayo,
en raison de la non-homologation
des deux stades, en plus des ré-
serves qui n’ont pas été levées. Avec
le Covid-19 et la fermeture des es-
paces aériens, les autorités zimbab-
wéennes n’ont pas avancé dans les
travaux. À présent, il n’y a plus place
à la polémique, étant donné que la
CAF semble avoir pris sa décision.
Lors de la dernière réunion du co-
mité exécutif de la CAF, le patron
de l’instance a insisté sur la néces-
sité d’appliquer rigoureusement la
réglementation. En outre, ce sera
un atout en plus pour les Algériens
qui affronteront les Warriors dans
un pays neutre, loin de la pression.
Selon des connaisseurs du dossier,

c’est l’Afrique du Sud qui est en pole
position pour abriter la rencontre.
Le pays voisin du Zimbabwe avait
accepté déjà d’accueillir la rencon-
tre le 28 mars dernier avant que la
pandémie du Covid -19 ne force la
CAF et les différentes instances
footballistiques du monde à annu-
ler le déroulement de toutes les ren-
contres de football. Outre l’Afrique
du Sud, d’autres pays de la région
sont aussi pressentis pour abriter la
rencontre lorsqu’on sait que
l’Afrique du Sud reste un pays à
risque puisqu’il est le plus touché
du continent.  

Pas de mesures
exceptionnelles

Alors du côté du Zimbabwe, on
tente de demander une exception
pour recevoir le match de l’Algérie à
Harare, tout en donnant des garan-
ties pour améliorer les conditions
du National Stadium en vue d’une
prochaine visite d’inspection et
donnant même des arguments de la
situation sanitaire exceptionnelle

qui prévaut dans le monde entier.
La CAF ne compte pas céder à la
demande des Zimbabwéens, qui
avaient beaucoup de temps pour
que les réserves soient levées. En
novembre dernier, une commission
d’inspection de la CAF avait visité
le stade de Harare ainsi que celui de
Bulawayo. Une série de réserves a
été émise. Mais depuis, rien n’a
changé. Il n’y a pas eu de travaux de
réfection des vestiaires et de la pe-
louse. C’est cela qui avait pesé en
mars dernier à la date initiale de la
rencontre puisque la FIFA avait
opté dans un premier temps à Bu-
lawayo avant de se raviser à cause
de l’avis défavorable du sélection-
neur qui a voulu opter pour Harare.
Maintenant qu’on est presque sûr
que la rencontre se déroulera hors
du Zimbabwe, il va falloir connaî-
tre le stade qui abritera cette ren-
contre. Si la situation s’améliore en
Afrique du Sud, ce sera sans doute
entre Johannesburg et Pretoria,
deux villes qui disposent d’un grand
nombre de stades homologués et

qui peuvent abriter ce genre de ren-
contre, surtout lorsqu’on sait que la
rencontre se tiendra à huis clos en
raison de la pandémie.

La CAF va prendre en
considération les rapports 
de l’OMS

Du côté de la Confédération afri-
caine de football, on suit avec beau-
coup d’intérêt les rapports de
l’Organisation mondiale de la santé
sur l’évolution de la pandémie du co-
ronavirus en Afrique. Ce rapport
sera déterminant pour la validation
de l’Afrique du Sud pour abriter la
rencontre car c’est le pays le plus tou-
ché d’Afrique. Mais depuis quelques
semaines, la situation s’est nettement
améliorée vu les moyens dont dis-
pose ce pays. D’ici là, la situation va
s’améliorer encore et à la CAF, on est
confiant de voir cette rencontre
Zimbabwe-Algérie se tenir en
Afrique du Sud. Sinon, ce sera un
pays de la région comme la Zambie,
le Lesotho ou le Mozambique.

H. R.

ZIMBABWE-ALGÉRIE, CE SERA
DANS UN PAYS FRONTALIER ! 

Second but de Ferhat
C’est un début de saison le

moins que l’on puisse dire toni-
truant pour l'international algé-
rien Zinedine Ferhat qui a inscrit
hier son deuxième but de la sai-

son. Malgré la défaite de Nîmes
face au leader du championnat,
Rennes, Zinedine Ferhat a été à la
hauteur et a fourni une prestation
remarquable. L'ancien de l'USM
Alger a inscrit son deuxième but
de la saison en égalisant à 2-2
après avoir transformé un centre
venant du côté gauche à la 55e mi-
nute. Ce but n'a malheureusement
pas évité à Nîmes d'être battu une
nouvelle fois en concédant sa
deuxième défaite consécutive. 

Mandi s’impose à Alaves
Pour son premier match officiel

de la saison avec le Betis Séville,
Aïssa Mandi a réussi à s’imposer
en déplacement sur le terrain du

Vitoria d’Alaves sur le score d’un
but à zéro. Le défenseur algérien a
été titularisé tout au long de la
rencontre, dans l’axe de la défense.
Malgré le fait qu’il soit mis sur la
liste des départs, le joueur a tout
de même pris part à la rencontre. 

Abeid et Oukidja 
laissés sur le banc 
de touche

À l’occasion de cette troisième
journée de Ligue une française,
deux joueurs de la sélection natio-
nale sont restés sur le banc de
touche. Il s’agit du gardien de but
du FC Metz, Alexandre Oukidja,

à l’occasion de la rencontre Lille-
Metz et puis du milieu de terrain,
Mehdi Abeid. Ce dernier a suivi la
rencontre du FC Nantes sur le ter-
rain de l’AS Monaco à partir du
banc de touche aussi. Metz et
Nantes se sont tous les deux incli-
nés en déplacement, laissant ainsi
de fortes chances aux deux inter-
nationaux de retrouver leur place
dès la prochaine journée. 

Feghouli passeur décisif 
Pour la première journée de Süper Lig turque,

le Galatasary de Feghouli recevait Gaziantep, les
Sang et Or n'ont pas fait dans le détail en pliant le
match dès la première mi-temps. On jouait la 8’
lorsque Falcao transforme avec brio un penalty
avant que le Colombien ne délivre une passe de
but, vingt minutes plus tard à Kilinç pour mettre
la formation de Gaziantep K.O. À la 40’, l’inter-
national algérien, Sofiane Feghouli, récupère un
ballon sur le côté droit, élimine un défenseur et
délivre une magnifique passe à Falcao qui n’hé-

site pas à inscrire un doublé, 3-0 à la pause et score final de la rencon-
tre. Sofiane Feghouli, auteur d’une prestation remarquable, cédera sa
place peu après l’heure de jeu. 

Zeffane a disputé un quart d’heure seulement
Ça ne marche pas bien ces derniers jours pour

Mehdi Zeffane avec le Krylia Sovetov. L’arrière
droit algérien, qui a été engagé par le club russe
afin de donner un plus à son arrière-garde, s’est
retrouvé sur le banc de touche lors du dernier
match de championnat face à la formation de
Tomsk. Il a fait son apparition lors du dernier
quart d’heure, alors qu’il avait commencé son ex-
périence avec le club en tant que titulaire indiscu-
table. Heureusement que son équipe s’est imposée
sur le score de deux buts à zéro, ce qui lui permet

d’améliorer sa situation en championnat. Mais pour le joueur, il faudra
travailler dur pour retrouver sa place dans le onze. 

Pour la double date FIFA du mois
d’octobre, la Fédération algérienne
de football est en train de discuter
pour l’organisation du stage de
l’équipe nationale, en Europe. En
effet, des pourparlers ont été lancés
depuis un bon moment par la FAF
avec l’organisateur du stage pour la
programmation des deux joutes
amicales entre le 19 et le 27 octobre.
Des pistes ont été évoquées en Eu-
rope comme la France ou l’Au-
triche. Mais finalement, elles ont été
écartées à cause de la pandémie du
Covid-19 et surtout le refus de ces
pays de prendre un tel risque. Selon
une source digne de foi, l’organisa-
teur du stage a opté pour les Pays-
Bas où il a entamé des démarches
pour tenter d’avoir l’aval des autori-
tés. Seulement, il n’y a toujours pas
eu d’accord final. L’organisateur du
stage n’a toujours pas adressé les
documents nécessaires à la FAF
pour signer la convention, puisque
la FAF, et sur demande de Djamel

Belmadi, veut programmer deux
rencontres amicales au mois d’octo-
bre. On ne sait pas encore si ce stage
pourra avoir lieu ou non à cause de
la fermeture des frontières de plu-
sieurs pays. 

L’organisateur du stage 
a proposé le Ghana 
et le Cameroun

Pour ce qui est des adversaires,
c’est aussi le flou total. La Fédéra-
tion algérienne de football n’a tou-
jours pas communiqué la moindre
information, pour des raisons qu’on
ignore. Mais d’après les informa-
tions qui ont filtré, on croit savoir
que l’organisateur du match a pro-
posé deux gros calibres africains à
savoir le Cameroun et le Ghana. En
plus de ça, il a aussi proposé la Gui-
née et le Gabon comme autres op-
tions, mais on ignore le choix fait
par le sélectionneur national, Dja-
mel Belmadi. 

H. R.

ALORS QUE LA PISTE DES PAYS-BAS A ÉTÉ ÉVOQUÉE

LE STAGE D’OCTOBRE MENACÉ ?
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Le président de la JSK Cherif Mellal s’est dé-
placé, le week-end dernier, à Akbou pour as-
sister aux deux dernières séances

d’entraînement de son équipe et s’assurer que tout
le programme tracé a été respecté à la lettre. La pré-
sence du premier responsable du club a fait plaisir
aux joueurs, les nouvelles recrues notamment qui
semblent avoir trouvé leurs marques après seule-
ment deux semaines de travail. La veille du retour
de la délégation kabyle dans la ville des Genêts, le
président Mellal a accordé un entretien à la chaîne
de télévision Berbère TV et fait part de ses satisfac-
tions quant au déroulement du stage dans les
bonnes conditions et affirme que l’objectif tracé
pour le premier regroupement est atteint. D’emblée,
il a déclaré ceci : «Je tiens à féliciter tous les joueurs
et les dirigeants qui ont accompagné le groupe à
Akbou pour le travail accompli. Je trouve que ce stage
est une réussite totale à tous les niveaux. Après un
arrêt de l’activité pendant plus de cinq mois, notre re-
prise s’est déroulée dans de très bonnes conditions.
C’est un bon signe pour la suite de notre programme
mais surtout de bon augure pour la nouvelle saison.
La JSK sera encore plus forte et je promets aux sup-
porters qu’ils seront satisfaits de leur club.»

«Nous avons un bon groupe et je suis
satisfait du recrutement»

La présence du président Mellal au centre de for-
mation d’Ifri en compagnie de plusieurs dirigeants
a été pour lui une bonne occasion pour découvrir
le groupe, notamment les nouvelles recrues qui ont
rejoint le club cet été. Mellal a affirmé qu’il est satis-
fait des jeunes recrues et que la JSK dispose d’un
bon groupe capable de réaliser une belle saison.
«J’ai pu également constater la bonne ambiance qui
règne au sein du groupe. Les joueurs forment une
seule famille et travaillent pour un objectif commun.
Sincèrement, je suis satisfait du recrutement et je sais
que nous avons des jeunes de qualité qui vont s’im-
poser.»

«Le premier stage aura été une totale
réussite»

En réponse à la question de savoir comment s’est
déroulé le stage d’Ifri, Mellal a répondu : «Nous
avons bien choisi le site pour effectuer notre premier
stage estival. Le staff technique n’a manqué de rien et

je tiens à rappeler qu’avec la conjoncture actuelle,
la direction a tout prévu pour préserver la santé
de tous les membres de la délégation. Le staff mé-
dical a joué un rôle prépondérant en veillant en
permanence au respect strict et rigoureux du proto-
cole sanitaire. La JSK a été le premier club à avoir
commencé les entraînements et nous l’avons fait
d’une manière correcte et avec respect des consignes
sanitaires.»

«Le centre d’Ifri n’a rien à envier à ceux
de l’étranger»

Concernant les conditions dans lesquelles les ca-
marades de Rezki Hamroune ont travaillé durant
deux semaines, le président Cherif Mellal a
confirmé les propos du DTS Abdeslam et se dit très
satisfait des installations dont dispose le centre
d’Ifri lesquels n’ont rien à envier, selon ses propos,
aux centres de préparation étrangers. «Certes, nous
avions l’habitude par le passé de nous rendre à
l’étranger pour effectuer nos stages mais cette fois on
a pris la décision de venir à Akbou. Le site d’Ifri offre
toutes les conditions et le centre qui a été mis à notre
disposition dispose de toutes les commodités et n’a
rien à envier aux centres de préparation où nous
avons pour habitude de travailler à l’étranger.»

«Je remercie les responsables des
groupes Ifri et Soummam»

Profitant de son déplacement à Akbou, le prési-
dent de la JSK Cherif Mellal a adressé en son nom
personnel et au nom de toute la direction kabyle
ses vifs remerciements aux dirigeants des groupes
Ifri et Soummam pour avoir mis tous les moyens et
accompagné de près la JSK dans son premier stage
estival. «Je saisis cette opportunité pour exprimer
mes sincères remerciements aux responsables des
groupe Ifri et Soummam qui n’ont ménagé aucun ef-
fort pour la réussite de ce premier stage estival. Nous
sommes très touchés par l’attention particulière qu’ils
ont portée à la JSK.»

«J’appelle les supporters à l’union»
Par ailleurs, le président de la formation kabyle a

profité pour adresser un message aux supporters en
les appelant à l’union et à soutenir l’équipe la saison
prochaine. «L’équipe a besoin du soutien de ses sup-
porters et je saisis cette occasion pour leur demander

de
se
mobili-
ser d’ores et
déjà pour le
nouvel exercice. Ils doi-
vent s’unir autour du club et en-
courager les joueurs qui ont besoin
d’eux pour atteindre nos objectifs.»

«Akbou est le fief des supporters et
sera notre porte-bonheur»

Concernant le choix de la ville d’Akbou, le
président Mellal reconnaît qu’il n’est pas fortuit
dans la mesure où cette grande ville de la vallée
de la Soummam constitue le fief des supporters.
«Ce n’est pas un hasard d’avoir opté pour la ville
d’Akbou pour effectuer notre premier stage esti-
val. C’est une région historique qui constitue
aussi le fief des supporters. L’équipe a travaillé
dans un climat très serein et nous félicitons les
supporters pour l’accueil chaleureux qu’ils ont
réservé à l’équipe à son arrivée sur le site.»

«Nous entamerons notre deuxième
stage ce mercredi»

Le président Cherif Mellal a confirmé par
ailleurs que la JSK effectuera à partir de mer-
credi prochain un deuxième stage. Il est pro-
grammé à Mostaganem et s’étalera sur douze
jours, a-t-il confirmé. «Nous allons entamer,
ce mercredi, un deuxième stage de préparation
de douze jours à Mostaganem. Nous espérons
que tout le monde sera là d’ici le jour J. La di-
rection n’a pour sa part, ménagé aucun effort
pour réunir toutes les conditions, j’attends une
bonne réaction des joueurs et je compte sur leur
sens des responsabilités pour travailler davan-
tage afin d’être au rendez-vous à l’entame de la
nouvelle saison.»

Synthèse réalisée par L. A.

MELLAL : «LA JSK SERA ENCORE PLUS
FORTE LA SAISON PROCHAINE»

La JSK a regagné la ville des Genêts
avant-hier soir, après deux semaines
de stage à Akbou. Le premier regrou-

pement des Kabyles, après cinq mois d’arrêt
de la compétition, a connu un franc succès,
de l’avis de tous les dirigeants qui étaient
présents sur place. Le directeur sportif Ab-
deslam n’a pas tari d’éloges sur les nouvelles
recrues particulièrement et semble être très
satisfait de leur rendement. D’abord, Abdes-
lam a tenu à souligner que sur le plan de
l’adaptation, les nouvelles recrues n’ont pas
perdu beaucoup de temps pour se familiari-
ser avec le groupe. Sur le plan du rendement,
le DTS a affirmé que les nouveaux ont mon-
tré de grandes qualités et reste persuadé
qu’ils réaliseront une belle saison. Le même
constat est fait par le coach Karouf qui a di-

rigé le stage. L’ex- international a confié aux
dirigeants que les jeunes recrues ont laissé
une bonne impression et ont une bonne
marge de progression. Il est utile de rappe-
ler que la JSK a opté cet été pour un recru-
tement orienté basé sur les jeunes. 

RDV ce mardi à Tizi 
Après deux semaines d’entraînement à

Akbou, les camarades du portier Benbot ont
bénéficié de trois jours de repos. Ils ont
même été autorisés à rentrer chez eux pour
se ressourcer auprès de leurs familles. Le
staff technique a informé les joueurs qu’ils
doivent tous regagner la résidence du club,
ce mardi soir, afin de préparer le déplace-
ment à Mostaganem où se déroulera le
deuxième stage.

Départ pour Mostaganem
mercredi matin 

Selon le programme arrêté par la direc-
tion, en prévision du deuxième regroupe-
ment à Mostaganem, le départ de la
délégation est prévu ce mercredi matin à 8
heures. La direction du club a réservé deux
bus pour assurer le transport de la déléga-
tion, compte tenu des exigences sanitaires.
Le staff technique a préparé le programme
de travail qui s’étalera sur douze jours et qui
seront consacrés à la préparation physique.
La charge de travail sera augmentée, comme
l’a souligné le jeune préparateur physique
Syphax Oudai qui se dit très satisfait du ren-
dement des joueurs lors du premier regrou-
pement.

L. A.

RDV avec Bencherifa cette semaine
L’avenir de l’arrière gauche Walid Bencherifa n’est pas
encore tranché. Le défenseur kabyle annoncé dans la

liste des libérés ne sait pas encore dans quel club il évo-
luera la saison prochaine. Des informations ont circulé
dernièrement concernant son probable maintien mais

pour l’instant, il n’y a rien d’officiel. A en croire une
source fiable, les dirigeants kabyles ont prévu de ren-
contrer Bencherifa cette semaine pour trouver un ac-

cord. Porté sur la liste des libérés, Bencherifa a été
annoncé partant pour un club émirati mais la direction
n’a rien reçu concrètement. D’ailleurs, on a même laissé

entendre que Bencherifa pourrait être repêché et sera
invité à rejoindre le groupe qui a débuté sa préparation
depuis deux semaines. Qu’à cela ne tienne, le prochain
rendez-vous entre la direction et Bencherifa sera déci-

sif sachant que ce dernier souhaite être fixé rapidement
pour pouvoir préparer la nouvelle saison. Il est impor-

tant de rappeler, par ailleurs, que Bencherifa n’a pas dé-
posé un recours auprès de la CRL comme l’ont fait

d’autres joueurs libérés, il a confié à son entourage qu’il
fait confiance à la direction et que s’il venait à résilier
son contrat, Bencherifa souhaite partir avec les hon-

neurs.
L. A.

Après le premier regroupement à Akbou

LES JEUNES RECRUES ONT
FAIT BONNE IMPRESSION
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C’est toujours le flou
par rapport à la si-
tuation du meneur

de jeu Juba Agueib. Ce der-
nier, et après avoir raté les
trois premiers jours du stage
d’Akbou, a rejoint ses co-
équipiers dans le but d’enta-
mer les entraînements.
Cependant, le staff médical a
refusé de lui donner le feu
vert avant de passer le der-
nier test médical qui man-
quait. Du coup, il avait
rendez-vous mardi dernier à
la clinique Mahmoudi de
Tizi-Ouzou où il a été ac-
compagné par le docteur du
club. Cependant, et comme
tout le monde le sait, le
joueur n’a pas passé ce fa-
meux test pour des raisons
qu’on ignore. Au moment où
nous mettons sous presse, le
joueur est rentré chez lui et
n’a toujours pas repris.
Lorsque nous avons cherché
à en savoir davantage, nous
avons appris de la part de ses
proches qu’il sera bel et bien
présent à Mostaganem pour
prendre part au deuxième
stage. 

Il doit prendre une
décision dans les
prochaines heures 

Toujours dans le même
contexte, le meneur de jeu,
Juba Agueib, devait selon nos
sources voir le médecin hier
matin, à Alger. Autrement
dit, il est pris par le temps et
doit se fixer avant le début du
deuxième stage prévu ce
mercredi. La balle est dans
son camp, il doit passer tous
les examens médicaux avant
de rechausser ses crampons.

S’il rate le deuxième
stage il sera libéré 

Par ailleurs, et dans le cas
où Agueib refuserait de pas-
ser le dernier test médical, la
direction de la JSK sera dans
l’obligation de lui résilier son
contrat notamment s’il rate
le regroupement de Mosta-
ganem. Le club kabyle re-
fuse d’engager un joueur
dont le dossier médical est
incomplet. 

Les supporters ont
hâte de le découvrir 

De leur côté, les suppor-
ters de la JSK ont hâte de dé-
couvrir leur nouvelle recrue,
Juba Agueib. Ce dernier,
dont on dit beaucoup de
bien, a déjà fait ses preuves
avec l’équipe de l’ESB Ak-
noun. Des échos positifs qui
rassurent énormément les
fans des Jaune et Vert les-
quels s’impatientent pour le
voir reprendre le travail avec
ses coéquipiers. Désormais,
il sait ce qu’il lui reste à faire,
juste une visite médicale
complète. 

R. B. 

Le milieu de terrain de
la JSK, Abdessamed
Bounoua, et à l’occa-

sion de la fin du premier
stage de préparation qui s’est
déroulé à Akbou, a accordé
quelques déclarations à la
radio officielle du club ka-
byle. L’ancien capitaine de
l’USMBA a rappelé dans un
premier temps l’importance
de tout donner lorsqu’on dé-
fend un maillot lourd
comme celui de la JSK et
l’obligation de gagner des ti-
tres. D’ailleurs, il déclare que
tout le monde est prêt à en
découdre pour offrir aux
supporters un titre cette sai-
son. «Après une année plus
ou moins acceptable avec à la
clé une quatrième place, je di-
rais que nous sommes sur la
bonne voie. Nous allons faire
de notre mieux pour rester sur
la lancée et réaliser un meil-
leur parcours. Notre ambition
est de gagner un titre pour
l’offrir à nos fidèles suppor-
ters.»

«Le stage a été une
totale réussite»

Dans un premier temps,
Bounoua a parlé de la prépa-
ration qui, selon lui, s’est dé-
roulée dans les meilleures
conditions. Le stage a été une
réussite sur toute la ligne
même si la charge n’a été pro-
grammée qu’à partir de la
deuxième semaine pour évi-
ter de brusquer les joueurs.
«Sincèrement, c’est un stage
réussi sur toute la ligne. On a
bien travaillé sous la houlette
de Karouf, Hamaned, Syphax
et les membres du staff médi-
cal. Comme tout le monde le
sait, nous avons commencé
doucement à cause de la
longue durée d’arrêt. Il ne fal-
lait pas augmenter la charge
pour éviter les blessures mus-
culaires. La deuxième se-
maine a été plus intense avec
des tests physiques. Le rende-
ment des joueurs était positif.
Ce qui me laisse dire que ce
premier stage est vraiment
réussi.»

«Pas de blessés, 
c’est le point positif»

L’autre point positif évoqué
par Abdessamed Bounoua
est lié à la forme des joueurs
qui, selon lui, sont en excel-
lent état. Il a aussi insisté sur
l’absence des blessés et le fait
que tout le monde ait parti-
cipé aux séances mises en
place. «En plus de la réussite

du stage sur toute la ligne, il
faut aussi soulever un point
important, celui de la forme
des joueurs. Nous n’avons en-
registré aucun blessé durant
tout le stage et cela grâce aux
efforts du staff médical.
Aucun joueur n’a raté aucune
séance, cela veut dire que nous
avons travaillé de la même
manière. On ne pouvait espé-
rer mieux.»

«Notre force réside
dans le groupe»

Dans un autre contexte,
l’ancien pensionnaire de
l’USMBA a aussi parlé des
qualités des joueurs. Selon
lui, la préparation s’est dé-
roulée dans une bonne am-
biance et que la force de la
JSK réside désormais dans le
groupe qui, d’après lui, est
homogène. «Notre force cette
saison réside dans le groupe.
Nous avons un mélange entre
expérience et jeunesse. Je suis
persuadé que nous allons for-
mer un groupe homogène. On
ne va pas compter sur les in-
dividualités si on veut vrai-
ment réussir notre saison. Je
suis persuadé qu’avec un tra-
vail acharné, nous aurons
notre mot à dire.»

«Les nouveaux sont
talentueux»

Appelé à donner son avis
sur les nouvelles recrues, qui
sont tous jeunes et sans ex-
périence, Bounoua voit en
effet les choses différem-
ment. Il estime que la direc-
tion kabyle a enrôlé des
jeunes qui ont tous porté le
maillot de l’équipe nationale.
Cela veut dire qu’ils ont du
talent et qu’ils n’auront be-
soin que d’être suivis. «Pour
le recrutement, je dirais que
nous avons un groupe com-
posé entre jeunesse et expé-
rience. Il s’agit de joueurs qui
ont joué en équipe nationale
jeunes et qui ont fait leurs
preuves dans leurs clubs res-
pectifs. Ils ont tous des atouts
à faire valoir, ce qui jouera en
faveur de la JSK.»

«Les conditions 
à Akbou étaient
exceptionnelles»

Profitant aussi de son in-
tervention, Bounoua n’a pas
manqué l’occasion de parler
des conditions à Akbou. Et,
selon lui, tout a été mis à la
disposition de l’équipe, qui
en vérité n’a manqué de rien
du tout durant les deux se-

maines de travail. «Sincère-
ment, nous n’avons manqué
de rien du tout. Tout a été mis
à notre disposition. L’hôtel
était confortable et le person-
nel très aimable. Un stade a
été mis à notre disposition
sans parler des autres infra-
structures. Tout était réuni
pour qu’on ne manque de rien
et qu’on puisse se sentir à
l’aise.»

«La JSK appartient aux
supporters»

Avant de conclure, Bou-
noua a rappelé que la JSK ap-
partient à tous ses supporters
et que ces derniers doivent
encourager les joueurs à aller
jusqu’au bout de leurs objec-

tifs. «La JSK est un grand club
qui appartient aux suppor-
ters. Ces derniers doivent res-
ter derrière nous pour nous
soutenir car nous aurons be-
soin d’être épaulés notam-
ment en championnat.
J’espère aussi que ce virus va
bientôt disparaître car nous
traversons des moments très
difficiles. Ce n’est pas évident
de jouer des matchs à huis
clos. L’ambiance va certaine-
ment nous manquer mais
nous tâcherons d’honorer les
couleurs et de gagner le maxi-
mum de matchs.»

Synthèse réalisée
par R. B.

LES PROCHES DU JOUEUR RASSURENT 

AGUEIB 
PARTICIPERA AU STAGE
DE MOSTAGANEM

Avant de quitter
la ville d’Akbou, la
délégation de la
JSK a été autorisée
à visiter les trois
usines d’Ifri à Ou-
zallaguen. Un mo-
ment fortement
apprécié par les
joueurs lesquels
ont trouvé un réel
plaisir à découvrir
les secrets d’une
aussi importante
société. Ils ont tous

immortalisé le
moment en pre-
nant plusieurs
photos souvenirs.

Ils sont 
satisfaits 
des conditions
à Akbou

Le moins que
l’on puisse dire est
que les joueurs de
la JSK ont été lar-
gement satisfaits
des conditions à

Akbou. Malgré le
protocole sanitaire
qu’ils ont dû res-
pecter à la lettre, ils
ont été chaleureu-
sement accueillis
et n’ont manqué de
rien du tout durant
toute la prépara-
tion. Et pour
preuve, la direc-
tion kabyle a tenu
à remercier le per-
sonnel de l’hôtel
Atlantis. 

LES JOUEURS ONT VISITÉ L’USINE D’IFRI

BOUNOUA «OFFRIR UN TITRE
AUX KABYLES EST NOTRE OBJECTIF»

À quelques jours du début
du deuxième stage qui, pour
rappel, aura lieu du 16 au 28
septembre à l’hôtel AZ de
Mostaganem, la direction du
club a déjà tout mis en place
pour réussir ce deuxième re-
groupement, qui sera en effet
basé sur le volet technique
beaucoup plus. Et c’est pour

cette raison que l’entraî-
neur en chef, Yamen Zel-
fani, toujours bloqué en
Tunisie, s’est dit abattu,
lui qui aimerait rentrer en
Algérie dans les pro-
chaines heures pour pou-
voir diriger, au moins,
une partie du stage,
puisque c’est à lui d’inter-

venir pour mettre en place sa mé-
thode de travail. Malheureusement,
son retour n’est pas annoncé pour de-
main, sachant que même s’il rentre, il
va devoir passer une semaine en
confinement. Cela veut dire qu’il va,
sauf surprise, rater une grande partie
de la préparation si ce n’est tout le
stage. Nous y reviendrons…

ZELFANI ABATTU 
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La signature du nouveau
contrat devait se faire la se-
maine passée, mais ce n’est

qu’hier que Mohamed Lamine
Zemmamouche s’est présenté à Bo-
loghine pour joindre le geste à la
parole. Ayant trouvé un accord
pour rester chez les Rouge et Noir,
le gardien de but a eu une nouvelle
discussion avec Anthar Yahia et a
fini par passer à l’acte en s’engageant
pour un an. Il fera donc partie de
l’effectif qui défendra les couleurs
du club lors de l’exercice 2020/2021.
C’est ce qui a été annoncé en fin de
journée par la direction. Après
Hamra et Koudri, voilà qu’un troi-
sième cadre rempile, ce qui a réjoui
les supporters car au top de sa
forme, le natif de Mila est tout sim-
plement l’un des meilleurs à son
poste. Une telle présence permettra
aussi à Abdelmoumen Sifour de
continuer sa progression auprès de
l’ex-international et il ne sera pas le
seul puisque Zinedine Abassi,
promu en équipe première, bénéfi-
ciera aussi des conseils de celui qui
a toujours été proche des jeunes. En
signant un nouveau engagement
d’une durée de douze mois, un nou-
veau dossier se clôt d’une belle ma-
nière.

Il a revu son salaire à la
baisse

Ce qu’il faut savoir, c’est que pour
rester, Mohamed Lamine Zemma-
mouche a accepté de baisser consi-
dérablement son salaire. Le gardien
de but des Rouge et Noir touchera
170 millions par mois ou peut être
même un peu moins. Ayant vécu
une saison compliquée à cause des
blessures dont il a souffert, il espère
retrouver son top niveau et montrer
qu’il n’a toujours pas dit son dernier
mot. Bans le cas où il réalisera un
exercice plein, Zemma qui se re-
trouvera libre l’été prochain pour-
rait négocier en position de force et
ce sera à lui de faire le nécessaire
afin d’aider les siens à réaliser le
meilleur parcours possible mais
aussi pour rappeler qu’il est loin

d’être terminé, au grand bonheur
des membres du staff technique
puisqu’ils pourront compter sur un
élément déterminé comme jamais
pour retrouver sa place dans le
onze.

Bien parti pour garder le
brassard 

Maintenant qu’il a tranché quant
à son avenir et qu’il ne bougera pas
cet été, Mohamed Lamine Zemma-
mouche, l’un des leaders du groupe,
est en pole position pour garder le

brassard de capitaine. Le joueur le
plus ancien du groupe, celui qui a
fait le voyage au Brésil en 2014 pour
la Coupe du monde, dispose de
toutes les qualités pour tenir ce rôle
si important sur et en dehors des
terrains. Très respecté par ses co-
équipiers, il semble que celui qui a
longtemps été indétrônable soit
bien parti pour tenir ce rôle à moins
que François Ciccolini ne voie les
choses autrement.

Adel Cheraki

PROLONGE D’UNE ANNÉE !
ZEMMAMOUCHE 

La forte crise fi-
nancière que le
club a vécue il y

a un an suite au retrait
des frères Haddad a eu
quelques répercus-
sions positives car elle
a poussé l’ancienne di-
rection ainsi que les
membres du staff tech-
nique à revoir leur po-
litique en renonçant à
un grand recrutement
préférant faire
confiance à des jeunes
éléments présents déjà
dans le groupe mais
pas utilisés par ierry
Froger ni Lamine
Kebir qui lui a succédé
après son départ.
Ainsi, un joueur tel
qu’Abderrahim Hamra
s’est vite imposé
comme un pion im-
portant dans le onze
mais il n’a pas été le
seul puisque Billel
Benhammouda a mar-
qué des points jusqu’à
en devenir indispensa-
ble. Le capitaine de
l’Équipe nationale
Olympique s’est mon-
tré tellement efficace
qu’il a été l’un des plus
en vue. Maintenant
qu’il a réalisé un par-
cours plus qu’honora-
ble, c’est certain qu’il
verra ses ambitions à
la hausse lors de l’exer-
cice 2020-2021 et ce
sera à lui de confirmer
tout le bien qu’on
pense de lui si la
concurrence est plus
rude après l’arrivée
d’Ismaïl Belkacemi et
Mazire Soula ainsi que
la présence d’Abdel-
krim Zouari au mo-
ment où la venue de
Billel Bensaha n’est pas
à écarter. Décidé à
briller, le jeune milieu
offensif souvent utilisé
comme ailier jouera
gros mais cette situa-
tion ne semble pas lui
faire peur. Compéti-
teur, il compte donner

le meilleur de lui-
même afin de
convaincre François
Ciccolini et continuer
ainsi son ascension au
grand bonheur des
supporters qui ont fait
de lui l’un de leurs
nouveaux chouchous. 

Le cas Boumechra
toujours pas réglé

Si Billel Benham-
mouda est certain de
faire partie de l’effectif
qui défendra les cou-
leurs du club lors de la
saison 2020-2021, rien
n’est sûr pour Moha-
med Réda Boumechra.
Alors que le flou de-
meure entier concer-
nant son avenir, le
joueur qui devait se
rendre à Alger pour
négocier une augmen-
tation de salaire et si-
gner une prolongation

de contrat dans la fou-
lée n’a toujours pas été
reçu par Anthar Yahia.
Ayant un grand doute
à propos de son avenir,
le natif d’Oran passé
par l’USMH où il a été
prêté ne sait toujours
pas s’il est libre de tout
engagement ou pas car
l’avenant qu’il avait
signé en 2018 n’aurait
pas été déposé au ni-
veau de la LFP et c’est
ce qui n’a fait que faire
planer un peu plus le
doute à son sujet. Dans
le viseur de plusieurs
équipes, le jeune mi-
lieu de terrain offensif
espère être vite fixé
pour qu’il puisse profi-
ter de ses derniers
jours de vacances
avant de se remettre au
travail afin de préparer
la nouvelle saison.

Adel C.

L’ANNÉE DE LA
CONFIRMATION

BENHAMMOUDA, 

Comme nous l’avons révélé
dans notre précédente
édition, Taher Benkhelifa

ne bougera pas cet été et pour-
suivra son aventure du côté cde
Bologhine. Le milieu de terrain
signera lors des prochaines
heures un contrat d’une durée de
deux ans au profit des Rouge et
Noir. Si cette opération se
concrétisera, c’est en grande par-
tie grâce à l’effort fait par le natif
d’El Djelfa. En effet, ce dernier a
renoncé, comme nous l’avons
déjà mentionné, à 20% de son
salaire mensuel. Alors qu’il allait
toucher 220 millions par mois, il
ne percevra que 180 millions. En
deux ans, il aurait renoncé ainsi à
800 millions, ce qui veut dire que
sa lettre de libération a coûté au
club 2 milliards 200 millions
alors que Zetchi réclamait 3 mil-
liards qu’il a fini par obtenir.
Ayant réussi à s’imposer pour sa

première saison chez les Us-
mistes, Taher Benkhelifa, qui se
trouve actuellement chez lui, a
été retenu par une affaire fami-
liale et ce n’est qu’une fois qu’il la
réglera qu’il prendra la route
pour Alger. Une fois sur place, il
officialisera cette opération et
sera donc présent lors de la re-
prise des entraînements pour en-
tamer la préparation pour le
nouvel exercice 2020-2021 dont
le début est programmé pour le
20 novembre. Une présence qui
ne fera que rendre le groupe en-
core plus solide vu ses qualités au
grand bonheur des membres du
staff technique qui pourront
compter sur cet élément qui a été
fortement désiré par Neghiz, le
coach du MCA, et Dumas, celui
du CRB qui l’a déjà eu sous sa
coupe lors de son passage à la
JSK en 2018-2019.

A. C.

Quelques jours après la démission de Rachid Aït Mohamed, voilà qu’un
autre entraîneur exerçant en jeunes catégories vient de lui emboîter le pas
et c’est d’Aymen Nouadri qu’il s’agit. Ce dernier était prêt à rester au moins
pour un an de plus chez les Rouge et Noir à condition que son salaire men-
suel soit revu à la hausse. Ayant reçu des garanties, tout comme l’ancien
DTS d’ailleurs, ce préparateur physique a été surpris en voyant que la pro-
messe qui lui avait été fait il y a quelques semaines n’a pas été tenue au mo-
ment où il allait signer son nouveau contrat et c’est ce qui l’a poussé à
changer sa position. Il a donc émis le vœu de partir et c’est ce qu’il a fait
puisqu’il vient d’être engagé par le CRB. Si tout se passe comme prévu, il
devra intégrer le staff de Franck Dumas et touchera 35 millions par mois
alors que du côté de Bologhine on ne lui a proposé que 8 millions. Ce dé-
part ne sera fort probablement pas le dernier puisque d’autres techniciens
songent sérieusement à changer d’air dans le cas où ils ne seraient pas mis
dans les meilleures conditions pour travailler et accomplir du mieux pos-
sible leur mission.

APRÈS AÏT MOHAMED, AYMEN
NOUADRI QUITTE LE CLUB  

VOILÀ POURQUOI
BELKACEMI N’A TOUJOURS

PAS ÉTÉ PRÉSENTÉ 
C’est une certitude, Ismaïl Belka-

cemi portera le maillot de l’USMA dès
la reprise de la compétition officielle.

Le joueur, pisté par de nombreux
clubs dont le MCA et le CRB, a fini par
choisir les Rouge et Noir. Il a même
signé un contrat en faveur de la for-
mation usmiste et a empoché une

avance sur salaire. Seulement, l’an-
cien attaquant du MOB n’a toujours

pas été présenté par la nouvelle direc-
tion et c’est ce qui est dû à la situation

qu’il vit. En effet, celui qui viendra
concurrencer les Zouari, Benham-

mouda et Mazire Soula doit régler sa
situation administrative vis-à-vis de
son ancien club à savoir le CSC et ce
n’est qu’une fois qu’il l’aura fait qu’il

donnera le feu vert pour que l’an-
nonce officielle soit faite. Une an-

nonce qui devrait se faire cette
semaine et que les supporters atten-
dent avec impatience puisque tant
que sa venue n’a pas été annoncée

comme il a été le cas pour Radouani,
Achour et Abdeljalil sur la page officiel
Facebook, ils ne peuvent pas jubiler. 

AFFAIRE BENKHELIFA, LE JOUEUR
A RENONCÉ À 800 MILLIONS
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Après Belkheir, Chaâl, Lamara, Allati, c’était au tour
de Zidane Mebarakou de rencontrer la direction
algéroise pour discuter d’une baisse de son salaire.

Considérant Mebarakou comme le joueur le mieux pays
du club avec 300 millions de centimes mensuellement, le
président Almas voulait que le joueur fasse un effort à
hauteur de 50 millions de centimes. Le capitaine moulou-
déen a rejeté cette proposition, préférant quitter le navire.
Nous avons appris que Mebarakou s’est entendu avec son
employeur pour une résiliation de contrat à l’amiable. Une
deuxième rencontre aura lieu dans les prochaines heures
pour matérialiser ce divorce qui devra se faire dans le
calme, loin de tout conflit.     
Zizou touchera ses arriérés tout en renonçant à
une indemnité de 3 milliards   

Zidane Mebarakou aurait pu mettre sa direction dans
l’embarras en refusant dans un premier temps de baisser
son salaire puis en réclamant l’intégralité de ses rémuné-
rations. Et avec un salaire de 300 millions, on n’a pas be-
soin de sortir de Saint-Cyr pour savoir que le joueur
aurait pu exiger une indemnité de 3 milliards de centimes
à son club. Finalement, le capitaine mouloudéen a opté
pour la méthode douce en acceptant de toucher ses arrié-
rés, soit 50% des salaires depuis le début de la crise sani-
taire. Mebarakou renonce donc à une forte indemnité, s’il
avait pris la décision d’aller au bout de ses convictions,
comme l’entendent faire Mehdi Ouartani et Athmane
Toual. L’attitude chevaleresque de Mebarakou lui permet-

tra de quitter le Mouloudia en forçant le
respect des supporters.
La direction a tout fait pour
pousser Mebarakou vers la porte
de sortie       

Il n’est un secret pour personne que la di-
rection du Mouloudia voulait depuis le
début mettre fin aux engagements de Zi-
dane Mebarakou. L’aspect financier avait
guidé le choix des décideurs du club qui
voulaient trouver le mode d’emploi afin de
pousser Zizou vers la porte de sortie sans
être contraint de lui verser une très forte in-
demnité. Le fait de prospecter large dans le
but de recruter un défenseur central traduit
cette volonté du club d’évincer Zizou.  Fina-
lement, Mebarakou a facilité la tâche à son
employeur en acceptant de résilier son bail à
l’amiable. Un grand ouf de soulagement pour le
président Almas car le plan d’austérité mis en place
par le club imposait de se séparer de Zizou qui pour-
tant a terminé la saison avec le 3e volume de jeu de
l’équipe juste derrière Hachoud et Chaâl. En effet,
Mebarakou comptabilise 1323’ de jeu pour 14 titula-
risations en Ligue 1 Mobilis. Mais ce sera le côté fi-
nancier qui prend le dessus sur l’aspect sportif signant
ainsi le départ de Mebarakou du club.       

T. Che

Le technicien mouloudéenne
accepte de nous faire un petit
topo de la situation au mo-

ment où les spéculations enflam-
ment la toile. Nabil Neghiz
confirme la décision du club de ne
pas jouer actuellement la carte d’un
joueur étranger, après le faux bond
de Prince Ibara. «Il faut savoir
qu’actuellement, on ne peut se per-
mettre de recruter un autre joueur
étranger. Il y a l’affaire Rooney et

puis les conditions actuelles ne
le permettent pas. Il y a les
frontières qui sont fermées et
la possibilité de faire appel à
un joueur africain devient
mission impossible. En
partant de ce postulat, on
préfère se renforcer par un
joueur étranger lors du
prochain mercato. Il est
très difficile actuellement
pour tous les clubs de
jouer la carte d’un joueur
étranger», nous a-t-il
confié. 
«Nous avons pris
toutes nos
dispositions pour la
reprise du travail»

Concernant la reprise
des entraînements, l’ex-
sélectionneur affirme que
toutes les dispositions
ont été prises pour que
les joueurs puissent re-

prendre le travail après
un arrêt de six mois. «Je

me suis rendu à Ain Be-
nian. Boutenoun aussi.

Nous avons pris toutes nos disposi-
tions pour la reprise des entraîne-
ments prévue le 20 septembre. Tout
a été fait pour que les joueurs puis-
sent bosser dans les meilleures
conditions. Sincèrement, après un
arrêt de six mois, j’ai hâte d’y être»,
dira Neghiz.

«On espère organiser le
deuxième stage à l’étranger
sinon ce sera Ain Benian» 

Le premier responsable de la
barre technique ne cache pas son
désir d’effectuer le second stage en
dehors du territoire national afin de
casser la routine. Le fait de changer
d’air a des effets bénéfiques pour le
groupe. «Nous allons effectuer le
premier stage à Ain Benian. On es-
père sincèrement qu’on puisse se ren-
dre à l’étranger pour le deuxième
regroupement, question de changer
d’air et de rompre avec la routine.
Mais cela dépendra de la réouver-
ture des frontières. Dans le cas
contraire, on effectuera le second re-
groupement à Ain Benian qui dis-
pose de tous les moyens pour réaliser
une bonne préparation. Sincèrement,
cela ne dépend pas de nous. On doit
attendre les décisions qui seront
prises par les instances du pays.» 

«Je souhaite que le groupe
sera au grand complet lors de
la reprise» 

Déjà qu’il faut composer avec un
groupe qui était à l’arrêt depuis six
mois, Neghiz espère que personne
ne manquera à l’appel lors de la re-
prise prévue le 20 de ce mois. Il n’y

a pas de temps à perdre pour Ne-
ghiz qui doit très vite remettre ses
troupes en ordre de marche. «Sin-
cèrement, j’espère de tout cœur que
le groupe sera au grand complet
lors de la reprise. J’espère travailler
avec tout le monde sans que per-
sonne ne manque à l’appel. J’espère
aussi que les éléments qui ont un
différend avec l’administration rè-
glent très vite leur situation afin que
tout soit dans l’ordre, au moment de
reprendre le boulot. Il faut très vite
se remettre en ordre de bataille afin
d’être prêt pour le coup d’envoi du
championnat. On aura besoin de
huit semaines pour tout ficeler», a
lancé l’enfant de Jijel. 

«Le fait de reporter de 21
jours le coup d’envoi de la C1
arrange nos affaires»  

Le report du tour préliminaire de
la C1 de trois semaines arrange
bien les affaires de Neghiz et du
Mouloudia. Le technicien des Vert
et Rouge aura toute latitude de pré-
parer le premier rendez-vous inter-
national. «Le fait d’avoir repousser
de trois semaines le début de la
Ligue des champions arrange bien
nos affaires. Cela va nous permettre
de terminer notre préparation tout
en ayant des matches de champion-
nat dans les jambes, surtout si on
tombe sur des équipes compétitives.
C’est une très bonne nouvelle pour
nous», a conclu le coach moulou-
déen.     

Propos recueillis par 
T. Che 

Ayant refusé de réduire son salaire de 50 millions 

MEBARAKOU,
C’EST FINI !

LA REPRISE PRÉVUE
LE 20 SEPTEMBRE 
Après un arrêt de plus de six

mois, les gars de Bab El Oued de-
vront reprendre le boulot pour

préparer la saison prochaine. Les
pensionnaires d’Al Achour en

concertation avec Nabil Neghiz
ont décidé de fixer la date de la re-
prise pour dimanche 20 septembre

au centre hôtelier d’Ain Benian.
Les dirigeants algérois, à leur tête

Almas, devront briller par leur
présence lors de cette rentrée des

classes  avec l’objectif de s’adresser
aux joueurs qui composeront le
Mouloudia version 2020-2021.

Nabil Neghiz devrait pour sa part
exposer le planning que chacun

devra suivre avec minutie
.

Les tests au Covid-19
avant l’entame des

entraînements 
Protocole sanitaire

oblige, avant l’entame des
entraînements, tous les
joueurs devront effec-

tuer des tests au Covid-
19. Mais en attendant

les résultats, les gars de
Bab El Oued seront
scindés en plusieurs

groupes avec le respect
de la distanciation so-
ciale. Mais dès que les

résultats seront connus,
le staff médical agira en

conséquence en espé-
rant qu’aucun joueur ne

sera testé positif. Du
côté mouloudéen, toutes

les dispositions ont été
prises pour que les

joueurs puissent repren-
dre le travail en minimisant

les risques.      
 T. Che

Le MCA se remet à la recherche d’un
défenseur central 

Avec le départ de Mebarakou, la direction doit se re-
mettre à nouveau a la recherche d’un autre défenseur cen-
tral. Il va falloir prospecter large pour trouver celui qui
remplacera Zizou mais avec un salaire acceptable. Les

agents de joueurs risquent de se bousculer au por-
tillon pour essayer de placer leurs pou-

lains car dans les prochaines heures, les
spéculations vont enflammer la toile

avec l’identité des joueurs ciblés. 

Le libéro de l’EST
Tougai, dans le
viseur  

Avant même que le di-
vorce ne soit rendu pu-
blic, voilà qu’un nom
circule dans la maison

mouloudéenne. On
parle du défenseur cen-
tral de l’Espérance de

Tunis, Mohamed Amine
Tougai. L’ex-Husseindéen

âgé de 20 ans évolue actuel-
lement au sein de la forma-

tion tunisienne. D’ailleurs, le
Mouloudia semble vouloir
faire son marché estival du

côté de Tunis. Après Billel Ben-
saha, voilà que le vieux club algérois
veut s’attacher les services de Tou-
gai. Mais pour y parvenir, il faudrait
entamer les négociations avec les
Tunisiens pour tenter d’enrôler l’in-
ternational des U-23. Là encore, ce
ne sera pas simple car l’EST n’aura
nullement l’intention de brader les
services de son jeune défenseur.    

 T. Che 

NEGHIZ : «ON A DÉCIDÉ DE NE PAS 
RECRUTER UN AUTRE JOUEUR ÉTRANGER» 



Nekkache et Derrardja veulent 
des garanties pour leur argent  
A en croire une source digne de foi, on laisse
entendre que Nekkache et Derrardja, qui por-
teront la saison prochaine les couleurs du
MCO, comptent se déplacer ce matin au siège
du club, afin de rencontrer le président Almas.
Ils tiennent à ce que le président les rassure
qu’ils percevront l’argent que le club leur doit.  

Rebiai sera convoqué pour 
la révision de son salaire 
Dans le cadre de l’opération la révision des sa-
laires des joueurs, le milieu de terrain Miloud
Rebiai sera convoqué au cours de cette se-
maine pour discuter avec les responsables de
son équipe pour la révision de son salaire à la
baisse, lorsqu’on sait que sa mensualité a at-
teint la barre des 300 millions de centimes.
Ayant raté plusieurs rencontres la saison pas-
sée pour cause de blessures, sans pour autant
donner satisfaction lors des rencontres qu’il a
jouées, Rebiai aura ainsi à accepter que son
salaire soit révisé à l’image de la plupart de ses
coéquipiers.  
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Proposé à la direction du club,
l’attaquant ghanéen Issaka Abudu
ne répond pas au profil recherché
par Neghiz, refusant ainsi son re-
crutement. Bien que le manager du
joueur ait essayé de convaincre le
coach de son recrutement, les chif-
fres du Ghanéen ne plaident pas en
sa faveur, d’autant plus qu’il s’agit
d’un joueur instable qui a changé
beaucoup de clubs en un temps re-
cord, ce qui explique le refus de
Neghiz qui est tout a fait logique.
Si certains se posent la question sur
la possibilité qu’il y avait de recru-
ter Ibara, avant que ce dernier ne
drible le Mouloudia, Neghiz avait
donné son accord pour l’attaquant
Congolais, du fait qu’il l’a vu à l’œu-
vre en Algérie et le fait d’avoir joué
dans le championnat, cela avait
pesé dans la décision de l’entrai-
neur du Mouloudia. Ainsi, Neghiz
a refusé Issaka sur des données
bien définies. 

La porte s’est fermée pour le
recrutement d’un attaquant
étranger 

Quant au reste des CV des
joueurs étrangers qui ont été remis
à Neghiz, aucun d’entre eux n’a at-
tiré son attention, d’où sa décision
de miser sur la piste des joueurs lo-
caux. D’autre part et même si le
MCA aura de nouvelles proposi-
tions pour un attaquant étranger, le
temps presse et la reprise s’effec-
tuera dans une semaine, c’est ce qui
a motivé aussi la décision de Ne-
ghiz.  Toutefois, le Mouloudia ne
dispose pas d’assez de choix sur le
marché local, puisque la majorité
des joueurs ciblés sont sous contrat

et que les responsables des diffé-
rents clubs ne veulent pas procéder
au rachat du contrat de l’un d’eux,
lorsqu’on sait que les clubs fixent
souvent la barre très haut lorsqu’il
s’agit des grosses cylindrées.

Motrani s’ajoute à
Bouguelmouna et Hamzaoui

Passant au crible les attaquants
existant sur le marché local, les res-
ponsables du MCA ont retenu un
nouveau nom, à savoir Motrani qui
attend avec impatience sa lettre de
libération, après avoir saisi la CRL
pour se plaindre du MCO qui n’a
pas régularisé sa situation finan-

cière. Cependant, le vieux club al-
gérois n’est pas le seul club qui a
discuté avec Motrani, les Belouiz-
dadis sont aussi sur ses traces, et
optera sans aucun doute au plus of-
frant, une fois qu’il aura sa lettre de
libération de la Chambre de réso-
lution des litiges, comme il le sou-
haite. Motrani s’ajoute ainsi à
Bouguelmouna qui laisse planer le
suspense sur son avenir, contraire-
ment à Hamzaoui qui est prêt à en-
dosser le maillot vert et rouge, mais
les responsables du MCA ne veu-
lent pas se précipiter afin de faire le
bon choix.  

Kamel M.

NEGHIZ S’OPPOSE 
AU RECRUTEMENT D’ISSAKA ABUDU 

Aune semaine
de la reprise
des entraine-

ments, Almas a dé-
cidé de provoquer
une réunion de tra-
vail avec Neghiz et
Bourayou au siège du
club, afin de faire le
point sur quelques
volets. 
Le premier homme
du Mouloudia sou-
haite trancher sur
plusieurs dossiers
afin que l’équipe
puisse entamer sa
préparation dans les
meilleures conditions
possibles. Il est vrai
que le club ne pourra
boucler son recrute-
ment dans l’immé-
diat, mais Almas tient
à ce que Neghiz
puisse avoir son ef-
fectif au complet à un
ou deux joueurs près,
sans que cela ne dé-
passe les deux se-
maines. 
De son côté, Neghiz a
émis le vœu de clore
le recrutement au
moins avant l’entame
du second stage qui
sera assez important
dans le programme
de préparation, afin
que les joueurs qui
rejoindront le group
ne soit pas très en re-
tard relativement à
leurs coéquipiers. 

Neghiz aura 
à trancher
sur l’identité 
de l’attaquant 
de pointe

Parmi les priorités
du plan de recrute-
ment du MCA durant
cette intersaison, c’est
de se renforcer par
un bon attaquant et il
semble bien que
l’échec du transfert
d’Ibara a tout remis
en cause.  Neghiz, qui
s’est vu proposer plu-
sieurs noms parmi les
joueurs locaux, aura à
trancher aujourd’hui
sur l’un d’entre eux et
cela relativement aux
moyens du club,
lorsqu’on sait que des
tractations ont été
menées avec Bou-
guelmouna au même
titre que Hamzaoui. 

Il préfère
Chahrour
à Aroussi 

Outre le poste d’at-
taquant, Neghiz a
déjà discuté du ren-
forcement de l’axe de
la défense avec
Almas, du fait qu’il
n’était pas certain que
Mebarakou allait res-
ter. Maintenant que le
natif de Béjaia a dé-
cidé de résilier son
contrat, le coach aura
à choisir l’un des
joueurs qui lui ont été
proposés, à savoir

Chahrour, Aroussi et
récemment Belka-
roui. Une source
digne de foi nous a
confié que Neghiz a
un penchant pour
Chahrour qu’il
connaît assez bien,
d’autant plus que c’est
un pur gaucher. Le
fait qu’il soit libre de
tout engagement, son
recrutement ne po-
sera pas de problème
et sera probablement
l’une des prochaines
recrues du MCA.    

Il dévoilera
le nom de son
adjoint

Le débat sera aussi
orienté sur le staff
technique, lorsqu’on
sait que la direction
aurait décidé de met-
tre Lafri à la disposi-
tion des jeunes
catégories pour les
raisons que tout le
monde connaît. Tou-
tefois, Neghiz n’a pas
dit son dernier mot,
car il y a de fortes
chances à ce qu’il de-
mande que Lafri soit
maintenu à son poste
ou bien dévoiler le
nom de l’adjoint qu’il
songe à faire venir
pour travailler à ses
côtés, même si le
nom de Lotfi Am-
rouche revient avec
insistance.  

K. M.

ALMAS SE RÉUNIRA
AUJOURD’HUI AVEC
NEGHIZ ET BOURAYOU

Après que les travaux de l’AG
de la fusion CSA/GSP ont été
annulés pour les raisons que

tout le monde connaît, notamment
la liste des membres qui était la
pomme de discorde entre les deux
parties, suivie par des accusations
entre les membres du CSA/MCA
eux-mêmes, le premier responsable
de Sonatrach a pris les choses en
main, après le rapport qui lui a été
remis. Ce dernier, après les explica-
tions qui lui ont été fournies, a in-
sisté pour que le projet de fusion soit
mis en œuvre afin de donner une
nouvelle dimension au MCA, tout

en attirant l’attention de ses interlo-
cuteurs sur la nécessité de respecter
la réglementation. 
Les membres fondateurs
exclus saisissent Sonatrach

D’autre part, on laisse croire que
des membres de l’assemblée consti-
tuante CSA/MCA issue de l’AG de
2008 ont décidé de saisir Sonatrach
pour crier à l’injustice de leur exclu-
sion qu’ils qualifient d’arbitraire. Ces
derniers frapperont à toutes les
portes pour qu’ils soient réhabilités
dans leurs droits, d’autant plus que le
P-DG de la firme pétrolière a insisté
sur le respect de la réglementation

pour concrétiser la fusion et unir
toute la famille du Mouloudia sans
exclusion aucune. 
Le statut d’Azzef comme
membre de l’AG remise 
en cause

Toujours dans le même contexte,
les membres fondateurs remettent
aussi en cause le statut d’Azzef
comme membre de l’AG et estiment
qu’il a bel et bien démissionné de
son propre gré de l’assemblée géné-
rale. Voilà une affaire à suivre, et il
semble bien que le projet de la fusion
risque d’être retardée, en raison de
cette confusion. K. M.

LE P-DG DE SONATRACH INSISTE SUR LA FUSION 
EN RESPECTANT DE LA RÉGLEMENTATION

Préoccupés hier par le der-
nier match du championnat,
les responsables de l’Espérance
de Tunis rendront aujourd’hui
leur réponse à leurs homo-
logues mouloudéens suite à la
proposition financière qui leur
a été faite au sujet du prêt de
Bensaha.
Le Mouloudia très
optimiste

Dans la maison du doyen et
bien que l’EST n’ait pas rendu
de réponse, on se montre très

optimiste pour le recrutement
de Bensaha à titre de prêt, du
fait que l’offre est tout même
importante pour la durée
d’une saison. D’autre part, le
joueur aurait discuté avec les
responsables de son équipe, en
émettant le vœu de porter les
couleurs du Doyen, reste
maintenant à savoir quelle sera
la décision finale de l’Espé-
rance de Tunis, car même
l’USMA n’a pas lâché sa piste. 

K. M. 

LES RESPONSABLES DE
L’EST RENDRONT LEUR RÉPONSE

AUJOURD’HUI POUR BENSAHA

Comme convenu, Amar Bourdim
s’est déplacé hier à Alger pour ren-
contrer Almas et trancher sur son
avenir. A vrai dire, il ne s’agissait que
d’une simple formalité, car le joueur
a discuté une nouvelle  avec son pré-
sident dans la soirée du samedi par té-
léphone où ils sont parvenus à un
accord final. Le président du MCA
voulait anticiper les choses pour ga-
gner du temps, du moment que le
temps presse, finissant par convaincre
Bourdim de rempiler. 

Il a gardé le même salaire 
Ainsi Bourdim s’est présenté en fin

d’après-midi au siège du club où il a
apposé sa signature sur le contrat
pour une durée de deux années, avec
le privilège de garder le même salaire
qu’il percevait.  Cette faveur est dic-
tée par le choix de Neghiz qui tenait à
l’avoir dans son effectif, lui qui reste
un joueur polyvalent qui peut aussi
évoluer sur le couloir. 

«J’ai préféré la stabilité et je
veux gagner un titre à
l’occasion du centenaire» 

Contacté par nos soins, Bourdim
dira : «Effectivement j’ai rempilé pour
deux saisons au Mouloudia en préfé-
rant la stabilité, car j’ai trouvé mes re-

pères et je vise à réaliser une bonne
saison et gagner un titre avec le MCA
à l’occasion du centenaire.» 

«J’ai laissé tomber des
offres d’Arabie Saoudite
pour le MCA»

Pour ce qui est du retard accusé
pour rempiler, Boudim dira : «Il ne
s’agit pas d’une question d’argent, car
j’ai laissé tomber des offres alléchantes
pour le Mouloudia. Il me fallait bien
un temps de réflexion pour que je
puisse prendre une décision. Comme
vous le constatez, j’ai préféré la stabi-
lité et l’amour des supporters.» 

K. M.

BOURDIM REMPILE 
POUR DEUX AUTRES SAISONS 
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Alors qu’on pensait
que la nouvelle di-
rection à sa tête le

président Tayeb Mehiaoui
allait passer à la vitesse su-
périeure après le recrute-
ment de quelques joueurs
et l’officialisation de la
venue d’un entraîneur de la trempe de Casoni,
voilà que le Mouloudia enregistre un grand coup
d’arrêt. Depuis la signature de Derrardja à Alger
aucune nouvelle recrue n’a pu lui emboîter le pas.
Apparemment, le problème semble très clair.
L’actuelle direction souffre d’un énorme pro-
blème d’argent. Mehiaoui n’arrive toujours pas à
assurer les finances pour payer ses nouvelles re-
crues encore moins les cadres de l’équipe. Un
problème qui a fini par éclater au grand jour.

L’inquiétude des nouvelles recrues !
Selon nos sources, les nouveaux joueurs sont

les premiers à être inquiets car ils ont touché uni-
quement un chèque bancaire du compte du
Mouloudia d’Oran. Le président qui a remis ce
chèque aux nouveaux joueurs leur a promis
qu’ils allaient l’encaisser incessamment sans leur
donner de date exacte. Cela fait d’ailleurs dix
jours par exemple pour Nekkache qui a signé,

mardi 2 septembre, ou bien avant lui Khettab, Li-
mane et Siam. Ces nouvelles recrues n’ont pas hé-
sité à exprimer leur mécontentement vis-à-vis de
ce retard. 

Même les cadres de l’équipe dans
l’expectative 

Il n’y a pas seulement les nouvelles recrues qui
sont en colère puisque même les cadres de
l’équipe commencent à douter des capacités de
la nouvelle direction de pouvoir les payer. En
effet, plusieurs anciens joueurs songent à pren-
dre une décision concernant leur avenir. À com-
mencer par Zakaria Mansouri dont le contrat de
prêt d’une année vient d’expirer ainsi que le dé-
fenseur axial Boualem Masmoudi qui a l’inten-
tion lui aussi de bénéficier de sa lettre de
libération pour aller monnayer son talent ail-
leurs. En tous les cas, ce manque de communi-
cation entre la direction du club et les joueurs

risque de provoquer une
véritable implosion au sein
de l’équipe avant même la
reprise des entraînements.  

Belatoui risque de
partir !

Même Belatoui Omar,
qu’on a annoncé d’une manière presque officielle
au sein de l’encadrement technique, risque lui
aussi de partir sous des cieux plus cléments. En
effet, le technicien en question, qui a pourtant
fait l’unanimité au sein du conseil d’administra-
tion, n’a pas encore conclu avec le président
Tayeb Mehiaoui qui a repoussé le RDV avec lui
à plusieurs reprises. Se sentant indésirable, l’an-
cien libéro des Rouge et Blanc aurait décidé d’ou-
vrir la porte aux négociations avec d’autres clubs.
Si Belatoui part d’une manière officielle, l’équipe
risque de ne pas trouver un technicien pour réu-
nir les joueurs et entamer les entraînements sa-
chant que l’entraîneur en chef Bernard Casoni est
toujours en France, lui qui a entamé les dé-
marches pour décrocher son visa d’entrée au
pays mais en attendant la reprise des vols vers
l’Algérie. 

A. L.

Quel sort pour Motrani
et Masmoudi ?

Apparemment, la direction du
Mouloudia pourrait céder à la
pression exercée par les deux élé-
ments sous contrat que sont l’atta-
quant Zoubir Motrani et le
défenseur Boualem Masmoudi en
les cédant à un club demandeur. Si
Motrani par le biais de son agent
affirme avoir une sérieuse touche
avec le CR Belouizdad qui lui a
promis un pont d’or (on parle de
260 millions/mois), Boualem Mas-
moudi quant à lui est convoité
pratiquement par les meilleures
équipes de l’élite algérienne. Si en
attaque, l’équipe qui a engagé cinq
attaquants possède des solutions
de rechange, ce n’est pas le cas
pour l’axe central où le MCO dis-
pose seulement de Naâmani et des
deux jeunes Bendjelloul Mourad
et Hammadi Nadjib. La direction
sera appelée à engager au moins
deux défenseurs axiaux. On parle
avec insistance de Barka et Nehari. 

On ne les lâchera pas
gratuitement

En revanche, la direction du
Mouloudia ne lâchera pas les deux
joueurs gratuitement. À Mas-
moudi qui a signé un engagement
avec l’ancienne direction en re-
nonçant aux mensualités de la pé-
riode du coronavirus, on ne doit
qu’un salaire et demi. En revanche,
à Motrani Zoubir, qui a déposé
une requête au niveau de la CNRL,
il faudra trois mois seulement de
salaire. Sachant qu’il touche moins
de cent millions de centimes, la di-
rection songe à le payer jusqu’au
dernier sou et lui demander de ra-
mener un club pour négocier sa
lettre de libération. On compte en
effet mettre la barre très haut en
contrepartie de la libération des
deux joueurs en question.

A. L.

LA CRISE FINANCIÈRE
SE PRÉCISE !

Le portier du Mouloudia d’Oran,
Oussama Litim, qui a prolongé son
contrat de deux ans avec les
Rouge et Blanc, n’a pas encore
encaissé son argent. L’enfant de
Bouhamama a débarqué hier à
Oran. Il a rendez-vous avec le
président Tayeb Mehiaoui ce
mardi.

On dit que vous êtes inquiet pour
votre argent. Est-ce vrai ?
Oui, c’est vrai que j’étais inquiet pour

mon argent car on s’était entendus avec la
direction il y a de cela deux semaines. Je
devais encaisser le chèque quelques jours
après avoir prolongé mon contrat. Mal-
heureusement, les choses ne se sont pas
déroulées comme je l’avais imaginé. J’ai dû
saisir encore une fois le président afin
d’avoir quelques explications.
Quelle était sa réponse ?
Il m’a demandé de patienter un peu, le

temps que les caisses du club soient
renflouées. Je lui ai demandé de me fixer
une date. Il m’a promis de régler mon cas
ce mardi (de-

main). D’ailleurs, j’ai débarqué à Oran il y
a de cela deux jours. Je me trouve en fa-
mille car si jamais je suis payé, il se pour-
rait que je reste en attendant la reprise des
entraînements.
Commencez-vous à penser au plan
sportif ?
Oui, bien sûr ! Les joueurs commencent

à sentir la préparation venir. Le fait qu’on
ait annoncé la réouverture des infrastruc-
tures et des stades et aussi la date de la re-
prise des entraînements collectifs nous
pousse à penser sérieusement au travail.
Maintenant, on attend que la direction du

club fixe la date et le lieu de la re-
prise des entraînements. 
Un nouvel entraîneur vient

d’être nommé en
l’occurrence
Bernard Ca-
soni. Com-

ment avez-vous appris cette nouvelle ?
Le plus normalement du monde. Je n’ai

pas eu la chance de travailler avec ce coach
qui est passé par le MC Alger. Aujourd’hui,
on attendra qu’il débarque afin de le
connaître de plus près. J’espère qu’il va ap-
porter un plus certain à l’équipe qui a be-
soin de jouer le haut du tableau car on ne
veut plus voir le MCO lutter pour le main-
tien ou jouer pour le milieu du tableau. 
Un nouveau concurrent vient d’être
engagé cette saison en la personne de
Limane…
La concurrence est une loi universelle

dans le monde du football surtout pour un
gardien de but qui doit rester toujours au
top. Donc, la venue d’un nouveau portier
va m’obliger à mettre les bouchées doubles
et travailler dur comme fer afin de gagner
à nouveau ma place de titulaire. Après, il y
a un staff technique en place qui va finir
par décider. 

Entretien réalisé par 
Amine L.

La date de la reprise pas encore fixée
Contrairement à plusieurs clubs, au Mouloudia, on

n’a pas encore fixé la date de la reprise des entraîne-
ments. Il faut dire que la direction du club est appe-
lée à trancher sur plusieurs sujets afin d’arrêter
l’effectif de la saison 2020-2021 avant de former le
staff technique qui est composé actuellement de Ber-
nad Casoni, qui se trouve encore en France, et de
Réda Acimi, entraîneur des gardiens de but. Il faut
attendre encore quelques jours peut être même
quelques semaines avant d’arrêter la date et le lieu de
la reprise des entraînements.

Accord trouvé avec Heriat, mais…
Après un report de plusieurs jours qui a obligé le

milieu de terrain Hamza Heriat à rester à Oran, ce
dernier n’a pas réussi à conclure avec la nouvelle di-
rection du Mouloudia. En effet, les deux parties au-
raient trouvé un premier accord concernant le
paiement des dettes antérieures du joueur qui a dé-
posé deux requêtes, la première est relative à son ar-
gent de la saison 2013-2014 et la seconde concerne
ses salaires impayés de la saison écoulée. Mehiaoui,
qui a voulu éviter la CNRL et le TAS, a promis de ver-
ser la totalité de l’argent du joueur en deux tranches.
Une première partie qui doit être versée sur-le-champ
alors que la deuxième tranche sera virée dans trois
mois. Ayant accepté cette solution à l’amiable, le
joueur a dû par la suite refuser le chèque que Me-
hiaoui lui a donné. 

Son avocat débarquera demain
Après avoir consulté son avocat, Hamza Heriat a

dû refuser le chèque que le président Tayeb Mehiaoui
lui a donné. En effet, le joueur a convoqué son avocat
pour traiter ce sujet avec le président du club. Et
comme ce dernier se trouve à présent à Alger, les
deux hommes ont fixé rendez-vous mardi prochain. 

A. L.

LITIM «JE DOIS VOIR 
LE PRÉSIDENT CE MARDI»
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La naissance a commencé à Blida, un cer-
tain 8 juin 2019, par un geste de grande
classe et un cri de soulagement. Il y a plus

d’une année, à l’occasion de la finale de la
Coupe d’Algérie, Khaled Bousseliou a conclu sa
première saison avec un amour de but : une
frappe lobée et enroulée du pied droit pour
nettoyer la lucarne du portier de la JSMB. Un
but qui aura été son premier parmi les pros. Un
but qui a permis au Chabab de remporter le
trophée pour la huitième fois de son histoire.
Un but qui devait permettre à cet espoir du
club, d’éclater aux yeux des amoureux du foot-
ball en Algérie mais aussi de s’imposer au sein
d’une équipe qui retrouve les sommets des
compétitions nationales. Or, sa deuxième sai-
son avec les pros aura été en deçà des attentes
du public mais aussi des intentions du joueur.
«La saison prochaine, je veux jouer plus souvent
et pourquoi pas m’imposer comme une pièce
maitresse de l’équipe», s’enthousiasmait déjà le
jeune ailier lors du dernier stage d’intersaison. 

Suivi et encadrement
Barré par l’arrivée de N’Guessan durant la

première partie de la saison, Bousseliou n’a été
que peu utilisé par Dumas, avant l’arrêt de la
compétition en mars dernier. Pas de quoi avan-

tager le natif de Skikda qui a donc bouclé une
deuxième saison avec un bilan plutôt moyen
sur le plan personnel. Et au-delà du nombre
d’apparitions enregistré durant cet exercice,
c’est surtout la progression du joueur qui laisse
à désirer. Véritable poison balle au pied, Bous-
seliou est capable de dribbler et de déstabiliser
n’importe quel défenseur. Néanmoins, il a
montré à plusieurs reprises des insuffisances
sur le plan physique et au niveau de l’impact.
En deux saisons avec les pros, il aurait pu ga-
gner en masse musculaire et renforcer un peu
plus son jeu. Ce qui lui aurait certainement
permis de s’affirmer encore plus. Or, par
manque de suivi et d’encadrement, Bousseliou
et presqu’au même niveau athlétique qu’il y a
deux saisons. A ce rythme, on ne verra proba-
blement pas éclore un des meilleurs jeunes ta-
lents de notre championnat. 

Un diamant à polir
A 22 ans, Khaled Bousseliou compte déjà

dans son armoire à trophées une Coupe d’Algé-
rie et un titre de champion. Le jeune ailier a
aussi disputé la compétition continentale avec
le CRB. Ce qui lui a permis de décrocher une
première convocation avec l’équipe nationale
olympique. Une ascension qui n’est pas sans

rappeler celle d’Adem Izghouti, un ancien du
CRB, qui avait même été appelé avec l’EN
des locaux par Rabah Madjer. Et à défaut de
vivre le même scénario que Izghouti qui a
fini en D2 amateur après un passage non
concluant au DRBT, Khaled Bousseliou
fera mieux de mettre les bouchés doubles
à l’entrainement de l’équipe mais aussi
dans le travail à côté. On l’a vu, les plus
grands joueurs du monde disposent tous
d’un préparateur physique individuel.
C’est le cas d’ailleurs de Gaya Merbah, le
portier belouizdadi qui a bossé comme
un fou durant toute cette période d’ar-
rêt. Malheureusement, les joueurs lo-
caux faisant preuve d’ambition et
affichant une maturité se font rares.
C’est pourquoi, le rôle du club et des
encadreurs devient très important.
En plus de gagner des titres et de
soigner son image sur les réseaux
sociaux, le Chabab devrait égale-
ment faire progresser ses jeunes en
post-formation à l’image des
Bousseliou, Bechou ou Hais. 

Islam Tazibt

Lors d’un récent entretien,
Toufik Korichi s’est exprimé
sur le retour à l’entraînement

du Chabab de Belouizdad. « Dans
son dernier communiqué, le minis-
tère de la Jeunesse et des Sports a
autorisé les clubs concernés par les
compétitions continentales à re-
prendre les entraînements dès le 13
septembre. Et en tant que club
concerné par La ligue des cham-
pions d’Afrique qui débutera en no-
vembre, le Chabab de Belouizdad
est en droit de reprendre», a-t-il dé-
claré.

«Les entraînements
débuteront officiellement le
20 septembre»

Interrogé sur la date arrêtée offi-
ciellement pour la reprise, le mana-
ger général du Chabab a répondu :
«Pour le moment, les joueurs passent
différents tests médicaux. D’ailleurs,
le test de dépistage du Covid-19 a été
effectué aujourd’hui (hier, ndlr).
D’autres tests médiaux et physiques
sont prévus les jours à venir. Pour ce
qui est des entraînements, on ne sait
pas s’il y aura des séances lors des
jours à venir mais une chose est sûre,
ils débuteront officiellement le 20
septembre prochain.»

«Ce regroupement vise aussi
à protéger les joueurs»

Pour ce qui est du regroupement
des joueurs à l’hôtel Holiday Inn,
l’ancien DTN a expliqué : «En cette
période de pandémie, on a voulu
mettre les joueurs dans un cadre
fermé qui les protège en quelque
sorte du risque de contamination. Ce
regroupement vise donc principale-
ment à protéger les joueurs à l’ap-
proche de la reprise des
entraînements. À l’hôtel, tout est fait
pour les garder à l’abri. On veille au

respect du protocole sanitaire.»

«L’arrivée de Ngombo
dépend de l’ouverture des
frontières»

Il a aussi été question du rapa-
triement des joueurs se trouvant à
l’étranger, notamment de la nou-
velle recrue Maecky Ngombo.
«Pour le moment, le rapatriement de
nos joueurs se trouvant à l’étranger
dépend directement de la décision
des hautes autorités concernant la
réouverture des frontières. On attend
donc une décision dans ce sens pour
procéder au rapatriement de nos
joueurs se trouvant à l’étranger», a-
t-il expliqué.

Propos recueillis par 
Islam Tazibt

BOUSSELIOU, L’ANNÉE DE
LA CONFIRMATION A SONNÉ

Un peu plus d’une se-
maine après la reprise
des entraînements par

la JS Kabylie, le Chabab de Be-
louizdad se prépare lui-aussi
pour un retour au travail.
Comme révélé lors de notre
précédente livraison, les
joueurs belouizdadis avaient
rendez-vous hier matin au ni-
veau du siège du club en vue
d’un regroupement qui durera
une semaine au niveau de l’hô-
tel Holiday Inn. Ce regroupe-
ment qui a débuté hier
après-midi ressemblera surtout
à un confinement d’une se-
maine. En effet, à travers cette décision, la direction be-
louizdadie cherche à protéger ses joueurs contre toute
contagion. En cette période de pandémie, les hauts res-
ponsables du club font de leur mieux pour éviter que les
joueurs soient en contact avec des personnes touchées
par le virus. À signaler que plusieurs joueurs n’ont pas pu
se présenter pour différentes raisons comme c’est le cas
de Soumana qui se trouve toujours au Niger.

Test de dépistage au Covid-19
Avant d’être confinés au niveau de l’hôtel Holiday Inn,

les joueurs belouizdadis ont effectué une série de tests de
dépistage au Covid-19. Pour le moment, aucun cas posi-
tif n’a été signalé. L’ensemble des joueurs présents au
siège ont pu entrer en confinement dès hier. De quoi ras-
surer la direction et surtout les membres du staff tech-
nique qui souhaitent entamer la phase de préparation
avec l’ensemble de leur effectif. Par ailleurs, d’autres
joueurs sont attendus dans les jours à venir. C’est le cas
du nouvel attaquant belouizdadi Maecky Ngombo qui se
trouve toujours en Belgique et qui n’attend que la réou-
verture des frontières pour rejoindre ses nouveaux co-
équipiers. Idem Pour Soumana Hainikoye, actuellement
au Niger. D’autres examens médicaux sont prévus pour
les jours à venir.

Les entraînements pourraient reprendre
avant le 20 septembre

Aucune annonce n’a été faite de manière officielle mais
une source proche du staff technique nous a confié que
Franck Dumas et ses proches collaborateurs songent à

programmer des séances d’entraînement dès aujourd’hui.
Bien évidemment, il ne s’agira pas d’une reprise officielle
puisque la date arrêtée officiellement pour la reprise est
le 20 septembre prochain, soit dans une semaine. Il
s’agira plutôt d’une reprise progressive avec des groupes
de cinq joueurs au maximum. Les séances d’entraîne-
ment se tiendront au niveau de la forêt de Bouchaoui.
Chaque membre du staff technique prendra en charge
un groupe de joueurs. Le club de Laâquiba n’a pas com-
muniqué dans ce sens pour éviter la présence des médias
et surtout pour ne pas s’exposer à des sanctions de la
part de la FAF.

Beaucoup de travail attend Dumas
En interne, on cherche donc des solutions pour re-

prendre le plus rapidement possible les entraînements.
S’il le faut dès aujourd’hui. Et ce, pour pourvoir retrou-
ver un certain niveau physique et une cohésion tactique
avant la reprise de la compétition officielle le 20 novem-
bre prochain. D’ailleurs, lors de sa dernière sortie média-
tique sur les ondes de la Chaîne 3, Franck Dumas a
déclaré : «Après six mois d’arrêt, je ne pense pas que sept
semaines soient suffisantes pour préparer le retour de la
compétition officielle. Je dis sept semaines car la dernière
semaine avant la première journée du championnat et une
semaine précompétitive. Elle ne peut entrer dans le cadre
de la préparation foncière. On y prépare principalement
notre première rencontre de la saison. On aurait aimé bé-
néficier d’un peu plus de temps mais on essayera de nous
adapter.»

Islam Tazibt 

En prévision de la reprise de l’entraînement

LES BELOUIZDADIS CONFINÉS
À L’HÔTEL HOLIDAY INN

KORICHI : «CONCERNÉ PAR LA
COMPÉTITION CONTINENTALE, LE

CRB EST EN DROIT DE REPRENDRE»
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La direction du CS Constantine est
passée à la vitesse supérieure pour
boucler l’opération recrutement le

plus tôt possible. À quelques jours seule-
ment de la reprise des entraînements, les
dirigeants du CSC veulent arrêter la liste
de l’effectif de l’équipe pour permettre à
l’entraîneur Abdelkader Amrani de réali-
ser la préparation estivale dans les meil-
leures conditions possibles. Ayant déjà
recruté six nouveaux joueurs, et alors que
Derradji est sur le point d’être la septième
recrue de l’équipe, un autre joueur pour-
rait rejoindre la liste des nouvelles recrues
du Chabab de Constantine. Il s’agit du
joueur de l’AS Aïn M’lila, Mohamed
Guemroud. Ce dernier est bien parti pour
porter le maillot vert et noir du Chabab la
saison prochaine. 

Il a tout conclu avec Medjoudj
En effet, et selon les informations en

notre possession, le directeur sportif du
CS Constantine, Nasreddine Medjoudj, a
pu convaincre Guemroud de rejoindre les
rangs du Chabab la saison prochaine. L’ar-
rière droit, Mohamed Guemroud, sous
contrat avec l’AS Aïn M’lila jusqu'à juin
2021, s’est plein à la CRL pour obtenir sa
libération et son dû antérieur de l’ASAM.
Le joueur en question est attendu au-
jourd’hui devant la CRL avec l’espoir d’ob-
tenir sa lettre de libération. Si la CRL
tranche en faveur de Guemroud, ce der-
nier ralliera directement la ville de Cirta

pour parapher son contrat avec faveur du
Chabab.

«Le départ de Benayada m’a
motivé à rejoindre le Chabab»

Joint par téléphone, Guemroud nous a
confirmé sa volonté de rejoindre le CS
Constantine : «Je ne vous cache pas que j’ai
presque tout conclu avec la direction du
CSC. Désormais, il ne me reste plus qu’à
récupérer ma lettre de libération avant de
rejoindre le Chabab. J’ai rendez-vous ce
lundi devant la CRL où j’espère récupérer
inch’Allah ma lettre de libération. Si tel est
le cas, je signerai directement en faveur du
CSC», nous a-t-il confié.

«Le Chabab, un tremplin pour
l’EN»

Interrogé sur les raisons qui ont motivé
son choix de vouloir rejoindre le CSC, le
joueur de l’AS Aïn M’lila nous a confié :
«Il faut dire que le départ de Benayada m’a
motivé à rejoindre le Chabab. J’espère le
remplacer et être au même niveau que le
sien», a-t-il déclaré, avant d’ajouter : «Le
CS Constantine est un grand club. Et c’est
un honneur pour moi de porter son
maillot. J’espère apporter un plus à l’équipe
et être à la hauteur de ses supporters
inch’Allah. Le Chabab sera un tremplin
pour moi afin de rejoindre la sélection na-
tionale.»

H. S.

AG de la SSPA/CSC

LE CLUB A DÉPENSÉ
70 MILLIARDS DE
CENTIMES EN 2019

Comme il fallait s’y attendre,
l’assemblée générale de la
SSPA/CSC s’est tenue hier. À l’or-
dre du jour, plusieurs sujets à dé-
battre dont les dépenses du club
en 2019. Ainsi, on apprend que le
Chabab a dépensé environ 70 mil-
liards de centimes en 2019 (ce
montant englobe aussi certaines
dettes). 

Revoir à la baisse les
dépenses du club à l’avenir

Les actionnaires de la
SSPA/CSC ont été unanimes à dé-
cider de revoir à la baisse les dé-
penses du club pour les saisons à
venir. Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos précé-
dentes éditions, les dirigeants du
CSC ont pris la décision de réduire
la masse salariale des joueurs. À ce
sujet, on apprend qu’il a été décidé
de plafonner le salaire des nou-
velles recrues à 110 millions de
centimes par mois. Cette décision
a été bien accueillie par les respon-
sables du club.

Démarrer bientôt les travaux
du futur centre de formation

Autre point débattu lors de cette
AG, le futur centre de formation
du club. En effet, les propriétaires
du CSC ont décidé de démarrer
bientôt les travaux de ce centre. Ce
n’est un secret pour personne, les
propriétaires du Chabab espèrent
doter le club de son propre centre
de formation.

H. S.

Comme annoncé dans
ces mêmes colonnes
dans notre précédente
édition, c’est aujourd’hui
que le défenseur du NC
Magra, Chamseddine
Derradji, officialisera
son arrivée au Chabab
de Constantine. En effet,
la direction du club a
tout conclu avec le
joueur en question. Un
accord a été trouvé, ré-
cemment, entre le direc-
teur sportif du club
Nasreddine Medjoudj et l’agent du
joueur. Convoité par plusieurs autres
clubs, le joueur a été séduit par le projet
sportif de la formation de la ville de
Cirta. Aujourd’hui, Derradji est attendu
au siège du club pour parapher un
contrat d’une durée de deux saisons avec
le CS Constantine. Ainsi, Derradji sera la
septième recrue estivale du Chabab de
Constantine après les arrivées de Bagh-
daoui (ex-ASM Oran), Mammeri et Mo-
kadem (ex-WA Boufarik), Dib (ex-AS
Aïn M’lila), Lekdja (ex-NC Magra) et

Amrane (ex-CA Batna). 

Amrani mise beaucoup
sur lui

Pour sa part, le premier
responsable de la barre
technique du CS Constan-
tine, Abdelkader Amrani,
mise beaucoup sur l’arrivée
de Derradji afin d’apporter
un plus à son team la sai-
son prochaine. Il faut dire
que le coach du Chabab a
beaucoup insisté, ces der-
niers jours, auprès de ses

dirigeants pour le recrutement d’un dé-
fenseur central. Ayant pisté plusieurs
joueurs, le choix d’Amrani s’est finale-
ment porté sur Derradji afin d’apporter
plus de solidité à son compartiment dé-
fensif. Pour sa part, le joueur en question
va devoir donner le meilleur de lui-
même pour s’imposer dans le onze
d’Amrani et décrocher sa place de titu-
laire, d’autant plus que la concurrence
sera très forte cette saison en présence de
nombreux défenseurs.

Hamza S. 

BOUKHELKHAL : «NOTRE
OBJECTIF PRINCIPAL EST 
DE NOUS MAINTENIR EN L1»

Le président de l’Olympique de Médéa, Mahfoud Bou-
khelkhal, a évoqué lors de cette déclaration qu’il nous a ac-
cordée les objectifs de son équipe lors de l’exercice
2020-2021 : «Nous avons réussi à retrouver l’élite une année
seulement après notre relégation en Ligue 2. Notre objectif
principal cette saison est d’assurer notre maintien. Nous
avons les moyens pour l’atteindre. Nous n’allons ménager
aucun effort pour rendre nos supporters fiers de nous.»  
«Je ferai tout mon possible pour prolonger les
cadres»

Impayés depuis plusieurs mois, les joueurs menacent de
saisir la Chambre de résolution des litiges pour empocher
leur argent et récupérer leurs lettres de libération. En train
de s’activer dans tous les sens pour trouver de nouvelles
sources de financement, le boss Médéen est déterminé à
prolonger les cadres : «Nous traversons une crise financière
sans précédent. J’ai eu une discussion avec les joueurs, je les
ai rassurés à propos de leur argent. Je comprends leur in-
quiétude mais je suis en train de faire de mon mieux pour les
régulariser dans les plus brefs délais. Je ferai tout mon pos-
sible pour les convaincre de poursuivre l’aventure avec les
Olympiens.»      
«Il n'est pas très difficile d'atteindre les
sommets mais y rester le plus longtemps
possible n'est pas facile»

Mahfoud Boukhelkhal sait très bien que la mission de
l’OM ne sera pas facile cette saison surtout que le cham-
pionnat sera composé de 20 clubs, c’est pourquoi il a pro-
fité de cette occasion pour lancer un message aux
supporters : «Les inconditionnels doivent rester derrière leur
club de cœur. Il n’est pas très difficile d’atteindre les sommets
mais y rester le plus longtemps possible n’est pas facile. Nous
avons acquis une grande expérience par rapport aux précé-
dentes saisons. Nous aurons vraiment besoin du soutien de
nos supporters lors de la reprise de la compétition officielle.
Nous devons tous mettre la main dans la main et s’unir au-
tour de notre club.»

Propos recueillis par
Mohamed A. 

MESSIBAH :
«LA COMPÉTITION

ME MANQUE»
Victime d’une grave blessure contractée au niveau de la

cheville le mois d’avril 2019, Zakaria Messibah était obligé
de se rendre à la clinique Aspetar à Doha pour subir une
intervention chirurgicale. Contacté au bout du fil, le mi-
lieu de terrain, qui a réussi à rentrer chez lui juste avant la
fermeture de l’espace aérien à cause de la pandémie du co-
ronavirus, a accepté de nous accorder quelques minutes de
son temps pour répondre à nos questions. «Mon dernier
match remonte à plus d’une année. La compétition et le ter-
rain me manquent énormément. Je suis impatient de re-
prendre avec le groupe. J’ai consenti d’énormes sacrifices,
j’espère que les efforts fournis seront récompensés.»

«Ma blessure fait partie du passé»
Complétement rétabli de sa blessure, le milieu de terrain

formé à l’académie JMG ne s’est pas arrêté là puisqu’il a en-
chaîné : «Je me suis totalement remis, ma blessure fait par-
tie du passé. Je ne ressens plus aucune douleur. Je m’entraîne
quotidiennement en solo. La reprise est pour bientôt. Je veux
être dans la meilleure forme possible. La saison prochaine
s’annonce très difficile, la concurrence sera très rude. À moi
de saisir la moindre chance qui se présentera à moi pour dé-
crocher une place de titulaire.» 

Propos recueillis par Rachid C.

Mouali ne jouera pas au Club Africain 
Promu en équipe première, il y a maintenant trois ans,

Hamza Mouali est l’un des cadres de l’effectif paciste. Au-
teur une nouvelle fois d’une saison pleine, l’ancien inter-
national olympique attire les convoitises de plusieurs clubs
étrangers. Annoncé ces derniers jours proches du Club
Africain, l’enfant d’El Mouradia n’évoluera pas la saison
prochaine en championnat tunisien. D’après une source
proche du joueur, l’arrière latéral gauche ambitionne d’em-
brasser une carrière professionnelle en Europe. Très à l’aise
au PAC, il est prêt à poursuivre son aventure avec son club
formateur dans le cas où aucune équipe européenne ne
manifesterait un réel intérêt. 

R. C.

USBUSBUSBOM

USBUSBUSBPAC

Il espère récupérer sa lettre de libération pour signer au CSC

GUEMROUD AUJOURD’HUI
DEVANT LA CRL

SIGNATURE AUJOURD’HUI
POUR DERRADJI

LE PREMIER STAGE AURA LIEU À TLEMCEN
Les joueurs du CS Constantine sont attendus au siège du club le 18 de ce mois pour

effectuer les tests de dépistage au Covid-19. La reprise des entraînements devrait avoir
lieu le 20 de ce mois. Après plusieurs mois d’arrêt, les hommes d’Abdelkader Amrani
vont donc reprendre le chemin des entraînements. Le coach du Chabab a déjà établi
son programme de préparation et qui s’étalera sur plusieurs semaines. D’ailleurs, et selon
nos informations, les Vert et Noir vont d’abord s’entraîner pendant les deux premières
semaines à Constantine avant de prendre la route vers Tlemcen où ils vont effectuer
leur premier stage de préparation estivale. Rappelons que les coéquipiers de Zaâlani
vont effectuer un second stage dont le lieu n’a pas encore été fixé.

H. S
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Lahbib Bouguelmouna,
en fin de contrat avec
l’Entente de Sétif, a

renouvelé hier son engage-
ment pour deux autres sai-
sons. Le joueur est arrivé
hier à Sétif accompagné de
son manager où un rendez-
vous lui a été fixé par le
président du Conseil d’ad-
ministration, Azzedine
Arab. Pour rappel, c’est
Nabil Kouki qui avait in-
sisté pour qu’on garde Bou-
guelmouna au moment où
les dirigeants étaient prêts à
le laisser partir, suite à une
saison très moyenne où l’at-
taquant sétifien a passé le
plus clair de son temps à
l’infirmerie. Mais il s’est avéré qu’il n’est
pas évident de le remplacer, faute de
moyens financiers. Les responsables du
club ont alors rétabli les contacts avec le
joueur qui a affiché de son côté une réelle
volonté de poursuivre l’aventure avec les
Noir et Blanc. 
Un contrat particulier

Comme déjà indiqué, la direction de
l’ESS allait poser certaines conditions à
Bouguelmouna, surtout sur le plan finan-
cier. Car sur les deux années qu’il vient de
passer à l’Entente, le bilan n’est pas du
tout fameux. Par rapport à ce qu’il a coûté
au club et aux attentes, il n’a pas été à la
hauteur. Ce sont surtout ses blessures à
répétition et ses absences lors des grands
rendez-vous qui ont été préjudiciables à
l’équipe et c’est pour cela qu’on a décidé de
lui établir un contrat particulier avec des
clauses qui protègeront les intérêts du
club. Désormais, Bouguelmouna sera ré-
munéré suivant son rendement.
Il renonce à 7 mensualités…

Avant cela, il fallait discuter des arriérés
du joueur qu’il attend depuis plusieurs
mois. Lors des négociations, Bouguel-
mouna a fait beaucoup d’efforts. Il a ac-
cepté de renoncer à quatre mois de
salaire, soit presque toute la période du-
rant laquelle le championnat s’était arrêté
à cause de la pandémie du Coronavirus,

plus trois salaires de
ses arriérés anté-
rieurs, un autre sacri-
fice qu’il a accepté de
faire en raison de sa
longue période de
convalescence qu’il a
passée loin des ter-
rains pour cause de
blessure. Il a été com-
préhensif, ce que Az-
zedine Arab a
beaucoup apprécié.
… et réduit son
nouveau salaire
de 35%

En ce qui concerne
le nouveau contrat,
l’attaquant sétifien, à
l’image de tous les

joueurs de l’ESS, devait revoir son salaire
à la baisse. Arab lui a expliqué que tous
les joueurs seront obligés de le faire, car le
club n’est plus en mesure de supporter une
masse salariale au-dessus de ses moyens.
Là aussi, Lahbib Bouguelmouna s’est
montré compréhensif en acceptant de
faire un effort supplémentaire. Les deux
parties ont ainsi convenu de baisser le sa-
laire du joueur de 35%. S’agissant de son
dû, Bouguelmouna ne touchera pour le
moment que deux salaires. Ils lui seront
versés ces jours-ci ainsi qu’au reste de l’ef-
fectif. Pour les autres salaires, Azzedine
Arab lui a indiqué qu’il sera régularisé dès
la réception des indemnités du transfert
d’Ishak Boussouf. Un terrain d’entente a
été donc trouvé entre les deux parties et le
joueur a fini par parapher un nouveau
contrat de deux années.
Il ne reste que Karaoui

Ainsi, parmi les joueurs en fin de
contrat qui n’ont pas signé pour d’autres
clubs, seul Amir Karaoui n’a pas encore
renouvelé son engagement. Après Ferhani
et Bouguelmouna, il ne reste que le milieu
de terrain sétifien qui n’est pas encore par-
venu à un accord avec la direction, car
son cas est des plus compliqués, il s’agit
du joueur qui cumule le plus de salaires
impayés, 16 en tout.

S. B.

C’est désormais officiel, Djaber Zeghlache n’est
plus le président du directoire du club amateur, il a
remis hier sa démission au président de l’APC. Cela
fait quelque temps déjà qu’il s’est retiré des af-
faires du club, à cause d’une ambiance qu’il a qua-
lifiée de malsaine. Il a estimé que les conditions
n’étaient plus réunies pour poursuivre son travail et
il a donc décidé de partir, d’autant que le mandat
du directoire qui a été installé par les autorités lo-
cales était expiré avec l’annonce de la fin de la sai-
son. Zeghlache, rappelons-le, nous avait indiqué
qu’il allait rester jusqu’à ce que les subventions des
autorités locales soient versées dans le compte du
club amateur, car c’était à lui de gérer cette opé-
ration. «Dès que l’argent sera transféré dans
le compte de la SSPA, je partirai», nous
avait-il déclaré.
La décision est
irrévocable

Il faut savoir que les autorités
locales ont beaucoup insisté au-
près de lui pour qu’il reste,
mais sa décision, leur a-t-il dit,
était irrévocable. Zeghlache,
pour ceux qui ne le connais-
sent pas, est un homme de
principe, il ne revient jamais
sur les décisions qu’il prend.
C’est ce qu’il avait fait en 2014
après le sacre africain de l’En-
tente où il avait claqué la porte
sans même aller chercher sa mé-
daille. Sauf que cette fois-ci, son
départ engendrera un sérieux pro-
blème. Car l’argent des autorités lo-
cales n’a pas encore été transféré dans le
compte de la SSPA, et avec la démission de

Zeghlache, l’opération sera retardée jusqu’à ce qu’on
trouve une solution.
Il bloque les subventions des
autorités 

Il va falloir apporter des changements dans
l’agrément du directoire et installer une autre per-
sonne à la place de Zeghlache qui sera habilitée à
signer les chèques du club amateur. Certains ont
proposé Abdallah Derradji, le secrétaire du direc-
toire, pour remplacer Zeghlache, mais aucune dé-
cision n’a été prise pour le moment. Il faut savoir
en effet, que ce sont les prérogatives du président

de l’APC de Sétif. En attendant une
sortie de crise dont l’ESS

n’en avait pas besoin, les
joueurs devront at-
tendre encore.
L’opération régu-
larisation de
leur situation
financière de-
vait débuter
hier, mais
avec la dé-
mission de
D j a b e r
Zeghlache,
elle sera re-
tardée de
q u e l q u e s
jours encore.

S. B.

Cela s’est passé hier
BOUGUELMOUNA S’ENGAGE

POUR DEUX AUTRES SAISONS

Zeghlache remet officiellement
sa démission au P/APC

Arab-Saïdi,
affaire conclue

Comme prévu, Azzedine Arab a rencontré
hier à Alger l’attaquant Smaïl Saïdi qui était ac-

compagné de son père. Selon nos informations, les
deux parties sont parvenues à un accord définitif suite
auquel le joueur a décidé de rester à l’Entente. A l’instar
de tous ses coéquipiers, Saïdi a accepté de renoncer à ses

salaires pendant la période de la pandémie et durant laquelle
le championnat s’était arrêté. Il aurait renoncé à tous les sa-
laires du mois de mars jusqu’au mois d’août, ce que Arab a
beaucoup apprécié. Concernant l’essentiel du problème, le
président du CA de l’ESS s’est engagé à lui payer tout le
reste de ses arriérés en deux tranches. La première repré-
sentera les salaires de trois mois qu’il encaissera dans les
jours à venir, dès que les subventions des autorités en-

trent dans les caisses du club. Il lui restera les sa-
laires de deux mois et demi qu’il encaissera dans
deux semaines. Suite à cet accord, le joueur a

décidé de retirer sa plainte de la CRL.

REPUBLIQUEALGERIENNEDEMOCRATIQUEET POPULAIRE
Ministèredel'éducation

Directiondel'éducationdeTIARET NIF096414019000147
Servicedelaprogrammationetsuivi

AVIS D'APPEL D'OFFRE NATIONAL OUVERT AVEC EXIGENCE
DES CAPACITES MINIMALES N° 10/2010

la direction de l'éducation de la willaya de Tiaret, lance un
AVISD'APPELD'OFTBENATIONALOUVERTAVECEXIGENCE

DESCAPACITESMINIMALESN°10/2010
Equipementd'unCollègetypeB4TAKHEMARET(elmalaab).

- Lot n° 03 Equipement Bureautique
- Lot nº 05 Equipement informatique y compris installation réseaux
- Lot no 06 Equipement salle de lecture
- Lot nº 07 Equipement Groupe électrogène
- Lot n° 08 Equipement des ateliers
- Lot nº 09 Equipement de climatisation

Les soumissionnaires intéressée par cet avis disposant de registre de com-
merce (fabricants, grossiste, importateurs et vente en détails peuvent retirer le
cahier des change au siège de la direction de la direction et déposé leurs of-
fres accompagnées des documents administratifs et fiscaux conformément

LECONTENUDUDOSSIERDESOUMISSION:
A-DOSSIERDECANDIDATURE
- Déclaration de candidature (renseignée-signée et datée)
- Déclaration du probité renseignée-signée et datée)
- Copie de l'extrait de registre de commerce électronique.
- Copie du statut de l'entreprise - personne morale
- Un extrait du casier judiciaire du gérant -03 mois
- Copie de l'attestation au mile a Jour CNAS - CASNOS.
- les bilan des 03 dernières années vises par les impôt.
- Référence professionnelles.
- Copie du N.I.F.
- Certificat d'origine pour les produits d'origine (Algérienne délivrée par la
chambre de commerce
- Attestation dépôt légal des comptes sociaux (Personnes Morales) de l'année
considéré

B-OFFRETECHNIQUE:
- Déclaration à souscrire (renseignée-signée et datée).
- Engagement du délai de livraison
- Engagement du délai de garantie 
- Engagement du service après-vente 
- Cahier des changes portant à la
- Numéro de code prototype sous pli

C-OFFREFINANCIERE:
- La lettre de soumission (renseignée - signée datée)
- De bordereau des prix unitaires (renseignée - signée )
- Le devis quantitatif et estimatif (renseignée - signée)

Les offres doivent être envoyée directement au service de la direction de
l’éducation de la willaya de Tiaret.
L’enveloppe extérieure doit être anonyme partant uniquement la mention :

AVISD'APPELD'OFFRENATIONALOUVEBTAVECEXIGENCE
DESCAPACITESMINIMALESN°10/2010

Equipementd'unCollègetypeB4TAKHEMARET(elmalaab).
ANOUVRIRQUEPARLACOMMISSIOND'OUVERTUREDESPLISET

la durée de préparation des offres est fixe a dix"10" jours a compter de la date
de la premier parution aux quotidiens nationaux ou le BOMOP,

la date et l'aux limitée de dépôt des offres est fixée le dernier jour de la durée
de préparation des offres.

la date et l'heure limitée de dépôt des prototypes est fixée le dernier jour de la
durée de préparation des offres.

la date et l'heure limitée de dépôt des prototypes est fixée le dernier jour de la
durée de préparation des offres de 09 heure au plus tard a 12 heure au parc
de la direction de l'éducation volant. a plus tard à 12h00 si ce jour coïncide
avec autre jour férie au de repos légal la date sera reportée ou jour ouvrable à
la même heur.

toute offre déposée en retard du délié de dépôt des offres fixe initialement ne
sera pas réceptionnée.

L’ouverture des plis se tiendra en séance publique le même jour de la clôture
de dépôt des offres a 14h00.

la durée de validité des offres est fixée à "100" cent jours c’est à la durée de
préparation des offres augmentées de trois "03" mois.

- les soumissionnaires sont cordialement invités à la séance d'ouverture.
Anep :2031005923 / Le Buteur du 14/09/2020
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Le recrutement du jeune milieu
de terrain de l’USB, Salim Bennai,
se complique. En effet, en plus du
NAHD, le joueur est également
dans le viseur des Usmistes.
D’après une source généralement
bien informée, il a été officielle-
ment contacté par Anthar Yahia.
C’est vrai que pour le moment, le
joueur n’a pas encore fait son
choix, mais ce sera difficile pour
les Sang et Or de s’aligner sur la
proposition des Rouge et Noir.   

La situation d’Ait Ferguene
pas du tout claire

Ce n’est un secret pour per-
sonne, la direction n’a pas l’inten-
tion de garder Nabil Ait Ferguene
mais au moment où nous mettons
sous presse, le milieu de terrain n’a
toujours pas résilié son contrat.
Une source fiable nous a confié
que le joueur n’a même pas été
contacté pour s’assoir avec les diri-
geants autour d’une table et évo-
quer son avenir. La direction, qui
a mal géré plusieurs dossiers ces
derniers mois, a intérêt à éviter les
erreurs commises avec Mohamed
Naoufel Khacef, Mohammed Yali
et d’autres joueurs du moment
qu’il est protégé par un contrat. 

La reprise prévue ce
dimanche  

Après plusieurs mois d’arrêt
pour éviter la propagation de la

pandémie du Coronavirus, le MJS
a enfin autorisé aux équipes de re-
prendre le chemin des entraîne-
ments. Si tout se déroule comme
prévu, c’est ce dimanche que la re-
prise devrait avoir lieu. Selon une
source généralement bien infor-
mée, les partenaires de Mohamed
Amine Bouziane devront se ren-
contrer dans un premier temps au
centre de Bensiam pour se sou-
mettre aux tests PCR de dépistage
du Covid-19, avant de se réunir
avec Nadhir Leknaoui. Une fois les
présentations faites, le premier res-
ponsable de la barre technique
devra exposer sa méthode de tra-
vail et le programme qui sera ap-
pliqué durant cette période de
préparation.      

Boulanseur proposé 
Très actifs sur le marché des

transferts, les Sang et Or comptent
toujours se renforcer par des
joueurs capables d’apporter un
plus. D’après nos informations, un
manager a proposé les services de
l’attaquant de NC Magra, Rafik
Boulanseur. Il est à noter que celui
qui est ciblé par le WAT peut évo-
luer en pointe mais aussi sur les
couloirs. Impayé depuis plusieurs
mois à Magra, il attend le verdict
de la Chambre de résolution des li-
tiges pour récupérer sa lettre de li-
bération.  

R. C.

YAYA NÉGOCIERA
AUJOURD’HUI

Tout porte à croire
que la journée d’au-
jourd’hui sera déci-
sive au sujet du
renouvellement du
contrat de l’atta-
quant, Faouzi Yaya.
Contacté il y a plu-
sieurs semaines par
la direction, le
joueur qui est arrivé
cet été au terme de
son engagement de-
vrait rencontrer au-
jourd’hui le
président Bachir
Ould Zmirli pour
entamer les négocia-
tions. L’enfant de Bé-
jaïa a fait savoir à ses
proches que la ren-
contre d’aujourd’hui
sera déterminante
surtout que les res-
ponsables vont offi-
ciellement lui faire
une offre. Pour rap-
pel, les dirigeants se
sont réunis hier soir.
Le boss husseindéen
a par la suite chargé
un responsable d’en-

trer en contact avec
Faouzi Yaya, dans le
but de le convaincre
de renouveler son
bail avec les Sang et
Or. C’est la raison
pour laquelle beau-
coup pensent que
l’avenir de l’ancien
joueur de l’USMA
dépendra des négo-
ciations d’au-
jourd’hui.

Leknaoui compte
beaucoup sur lui

Arrivé au Nasria,
il y a un peu plus de
dix-huit mois,
Faouzi Yaya est
considéré comme
une valeur sûre de
notre championnat.
Ayant acquis une
grande expérience
lors de ses passages
au MOB, à l’ESS et
l’USMA, l’attaquant
peut rendre
d’énormes services.
Conscient du plus
qu’il peut apporter

en attaque, Nadhir
Leknaoui compte
beaucoup sur lui et il
l’aurait fait savoir aux
responsables. C’est
pour cette raison
d’ailleurs que ces
derniers sont prêts à
tout pour convaincre
le joueur de rempi-
ler.  

Il signera son
contrat si un
accord final est
trouvé

Au niveau du
NAHD, on laisse en-
tendre que si un ac-
cord final est trouvé
aujourd’hui avec Ba-
chir Ould Zmirli,
Faouzi Yaya pourra
signer son contrat,
car le Nasria tient à
clore son recrute-
ment le plus tôt pos-
sible pour éviter la
surenchère, comme
cela a été le cas les
précédentes saisons.

Rachid C.

L’USMA ENTRE EN COURSE
POUR BENNAI
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À l’instar de pratiquement
toutes les autres équipes du
championnat, les joueurs de la
JsmB ne sont pas à jour en ma-
tière de salaires. d’après nos in-
formations, la direction doit aux
coéquipiers de farouk Benman-
sour quatre mensualités voire cinq
pour certains d’entre eux. actuel-
lement en vacances, les joueurs
commencent à s’impatienter.
selon une source proche de ce
dossier, c’est avec beaucoup d’inté-
rêt qu’ils suivent les dernières
nouvelles des Béjaouis. dans le
flou total, du moment qu’aucun
investisseur ne s’est présenté pour
le moment afin de prendre le club,
un joueur, Khellaf oussama en
l’occurrence, a confié à ses proches
qu’il n’hésitera pas à saisir la
Chambre de résolution des litiges
dans le cas où la situation ne
connaîtrait pas un dénouement
d’ici quelques jours.

Il a envoyé une mise en
demeure à la direction   

avant de passer à l’acte, le joueur
en question a saisi la direction par
le biais d’un huissier de justice.
une avant-dernière étape avant de
saisir la CrL si ses revendications
ne sont pas honorées par la direc-
tion. Certains ne peuvent plus sup-
porters cette situation surtout qu’on
sait qu’il y a même des joueurs qui
réclament pas moins de cinq mois
de salaire. Cela dit, même les joueurs
liés au club risquent de déposer leurs
contrats au niveau de la CrL. Ces
derniers seront payés par la tutelle
mais aussi seront libres automati-
quement du moment que le règle-

ment leur est favorable du moment
qu’un joueur qui n’a pas perçu trois
salaires de suite peut déposer son
contrat et se retrouver libre via la
CrL. un vrai dilemme pour la di-
rection de la JsmB qui, rappelons-le,
doit payer ses joueurs pour garder
certains et éviter aussi les sanctions
des autorités compétentes.  

Dernier ultimatum, avant de
passer à l’acte  

Les jours passent et la situation de
la JsmB est toujours la même. pas du
tout rassurés, les joueurs ne comptent
pas rester les bras croisés. selon une
source fiable, un ultimatum a été déjà
fixé avant que Khellaf nabil ne sai-
sisse la CrL. une source proche de ce
dossier nous a confié qu’il va accor-
der à la direction un délai de 10 jours.
dans le cas où il ne serait pas payé
d’ici le 23 du mois courant, il ne va
pas hésiter à entamer les procédures
pour obliger les responsables à régu-
lariser sa situation. frappé de plein
fouet par la crise financière, la JsmB
risque de se tourner vers la politique
du terroir avec tous les risques qu’elle
peut engendrer.

Plusieurs clubs le veulent 
en plus d’un club tunisien qui s’in-

téresse sérieusement à Khellaf nabil,
on a appris d’une source très proche
du joueur que ce dernier a reçu plu-
sieurs contacts ces derniers jours de
la part de certains clubs algériens qui
veulent d’ores et déjà s’attacher les ser-
vices de ce jeune défenseur dès la sai-
son prochaine. en effet, les contacts
pleuvent de partout sur le joueur dont
plusieurs clubs espèrent voir parmi
leur effectif. toutefois, lors d’une ré-
cente déclaration, Khellaf nous a fait
savoir qu’il souhaite attendre encore
quelques jours avant de trancher
d’une manière définitive concernant
son avenir. 

S. A.

DE SAISIR LA CRL 
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La dernière sortie médiatique
de l’ancien président de la
JsmB, Boualem tiab, qui a

décidé de fustiger les actionnaires et
le président du Ca, abdelkrim
Bouledjloud, n’a pas tardé à faire
réagir ce dernier, qui a tenu à lui ré-
pondre en déclarant : «Si je suis pré-
sident aujourd’hui, c’est parce qu’en
début de saison il n’y avait personne
pour prendre le club. Je ne tiens pas à
ce fauteuil. Cela dit, toute personne
qui peut apporter un plus à l'équipe
n'a qu'à se manifester le plus vite
possible. Qu'importe son identité ou
sa région ! Redjradj ou une autre
personne, cela ne posera aucun pro-
blème. Ce qui m’intéresse le plus, c’est
que mon club de cœur retrouve une
certaine stabilité et sorte de ce trou
noir. Je suis prêt à collaborer avec
toutes les personnes qui sont capables
d’apporter un plus au club. Les inté-
ressés n'ont qu'à se présenter au siège
du club pour discuter autour d'une
table de la situation financière et ad-
ministrative de la JSMB.»
«Celui qui veut prendre le
club n’a qu’à se manifester
maintenant, le temps
presse»

très en colère contre certains
proches du club et aussi des soi-
disant dirigeants qui, selon lui,
sont en train de lui mettre des bâ-
tons dans les roues, Bouledjloud a
décidé de sortir de son mutisme
pour leur répondre et clarifier cer-
tains détails pour l’opinion pu-

blique et les supporters. ainsi, ab-
delkrim Bouledjloud n’a pas hésité
à lancer un appel à toute personne
désirant prendre le club de se ma-
nifester officiellement et dans les
plus brefs délais car le temps n’est
pas en faveur de la JsmB. «J’ai tou-
jours dit que les portes du club sont
ouvertes à tout le monde, notam-
ment aux sponsors et à toutes les
bonnes volontés. Je l’ai dit et je le
répète encore, tous ceux qui peu-
vent apporter un plus à la JSMB
sont les bienvenus. Toutefois, il est
utile de dire que le temps ne joue en
notre faveur, alors celui qui veut
vraiment aider la JSMB n’a qu’à le
faire maintenant pas dans un mois
ou deux.»
«Du moment que je n’ai
pas vu les bilans
précédents, je n’ai aucun
jugement à émettre»

pour ce qui est de la remarque
faite par tiab concernant les bi-
lans adoptés avec beaucoup d’in-
délicatesse, Bouledjloud nous dira
: «Peut-être qu’il y a des anomalies
et ce problème je l’ai déjà soulevé
par le passé. Toutefois, je ne peux
pas juger tout le monde. Je n’ai pas
vu encore tous les bilans des années
précédentes. Ainsi, je n’ai aucun ju-
gement à émettre sur ce sujet. On
compte toutefois enclencher une en-
quête d’audit pour savoir où est
passé l’argent dépensé récemment.» 

S. A.

KHELLAF NABIL MENACE 
BOULEDJLOUD RÉPOND À TIAB 

«REDJRADJ OU UN
AUTRE, JE SUIS PRÊT 
À CÉDER MA PLACE»

P lusieurs semaines après la suspension
du championnat, le flou plane toujours
sur l’avenir de la formation du moB et

ce pour des raisons diverses, notamment la
situation du conseil d’administration et de la
sspa/moB. Étant soumis à un blocage de-
puis la saison dernière, les choses n’ont pas
connu une amélioration depuis, en dépit des
appels lancés par les dirigeants actuels en
direction des sages afin de débloquer la si-
tuation au niveau de la sspa et assurer un
bon fonctionnement pour l’avenir. d’ail-
leurs, bien que le président Benaï avait ac-
cepté de prendre le club la saison dernière
dans une situation difficile, il n’en demeure
pas moins que ce dernier attend toujours
que les choses soient encore plus claires
pour se permettre de préparer la saison pro-
chaine dans de bonnes conditions et bâtir
une équipe d’avenir, qui sera en mesure de
rivaliser avec les autres clubs et retrouver
l’élite comme c’est le vœu des milliers de
fans.

La SSPA/MOB, un vrai casse-tête
si les dirigeants actuels ne comptent pas

laisser le club dans l’état actuel des choses,
en dépit du flou qui entoure son avenir, il
n’en demeure pas moins que la situation de

la sspa/moB est devenue un vrai casse-tête
pour les responsables béjaouis mais aussi
pour les amoureux du club étant donné que
cette structure se doit de trouver une solu-
tion pour permettre au président d’exercer
ses fonctions dans les meilleures conditions.
Lors de leurs différentes sorties médiatiques,
les dirigeants n’ont pas cessé d’évoquer la si-
tuation du Ca qui demeure bloquée depuis
la fin de la saison dernière et les dettes qui
menacent l’avenir du club. désormais, les
sages ainsi que les amoureux du club doi-
vent mettre main dans la main pour per-
mettre à l’équipe de retrouver sa sérénité et
de bien préparer la nouvelle saison.

Les actionnaires font comme si de
rien n’était 

ainsi, la prochaine aG des actionnaires
s’annonce palpitante, notamment en ce qui
concerne la présidence du club. La réaction
des membres du Csa ne semble pas être
fortuite. ils n'ont pas été tendres avec les ac-
tionnaires qu'ils ont critiqués sévèrement.
pire, une guerre froide entre les actionnaires
de la sspa/moB et les autres dirigeants est
enclenchée et chaque partie veut se faire en-
tendre et justifier ses actes. après Benaï qui
ne s'est pas gêné d’accuser les actionnaires

d'avoir bloqué le Ca, les actionnaires ont
réagi en imputant à l’ancien président du
Ca, akli adrar cette situation délicate que
traverse le club depuis la saison écoulée.
face à une telle situation, on se dirige vers
une course serrée pour prendre les destinées
du club en prévision de la nouvelle saison.  

Est-ce l'échec total ?
en matière de gestion, très nombreux

sont ceux qui pensent que cette saison, le
moB en a souffert. en dépit des moyens fi-
nanciers dont il a disposés à l'intersaison, le
club n'a pas acquis l'expérience et le savoir-
faire nécessaires qui devaient lui permettre
de s'affermir et de s'affirmer en tant que club
dans le palier. Cela étant, la première condi-
tion que les dirigeants devaient prendre en
considération était de mieux préparer le
club à affronter la dure réalité du terrain et
les rudes rencontres avec un effectif réduit
mais aussi des moyens et une administra-
tion affermis à ce niveau. Le moB est restée
trop longtemps dans un fonctionnement
obsolète en total déphasage avec la réalité.
on ne peut pas effacer d'un revers de mains
un retard de plusieurs mois. Cependant,
rien n'a été fait pour hisser le club et le met-
tre au diapason. aujourd'hui, le club récolte

les fruits semés par une gestion des plus ap-
proximatives, voire périmée. 

Les Crabes interpellent le wali et les
autorités locales   

désormais, les supporters béjaouis vont se
mêler des affaires du club. ils veulent surtout
le protéger des intrus qui peuvent encore le
conduire au plus bas car selon eux, les diri-
geants actuels ne sont pas capables de mener
à bien le club. il n'est plus question que cette
situation perdure. C'est l'appel que font les
fans béjaouis. L'équipe sans dirigeants n'ar-
rive plus à arrêter l'hémorragie. en effet cer-
tains en ont assez d'attendre et ils pensent
sérieusement à aller voir ailleurs. C'est pour-
quoi pour cette situation, les supporters sont
en train de préparer une pétition pour inter-
peler les autorités locales afin d'intervenir et
essayer comme ont dit de sauver les meu-
bles. Les autorités locales sont interpellées
pour réagir et intervenir pour l’intérêt du
moB. aussi, la méthode de travail préconi-
sée actuellement est synonyme d'échec ga-
ranti. une prise de conscience est à souhaiter
car il s'agit là de l'histoire du club le plus po-
pulaire de la vallée de la soummam.  

S. A.

L’AVENIR DU CLUB DANS LE FLOU TOTAL ! 
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EL MELLALI PAS
ENCORE RÉTABLI 

En cham-
pionnat de
France, le
SCO d’Angers
recevait hier
sur son terrain
la formation du
Stade de
Reims. L’atta-

quant international algérien
d’Angers, Farid El Mellali,
très bon la semaine d’avant,
a contracté une blessure qui
l’a rendu indisponible pour
cette rencontre de ce di-
manche. Pas encore remis à

cent pour cent,
son entrai-
neur n’a pas
voulu pren-
dre de
risques en
le convo-

quant pour
ce match. 

BELKEBLA
SOUFFRE

D’UNE
BLESSURE

À LA CUISSE 
Le Stade

Brestois est re-
venu avec une victoire

de son déplacement hier à
Dijon. Les camarades du mi-

lieu de terrain algérien Haris
Belkebla se sont imposés sur le

score de deux buts  à zéro. Ti-
tulaire dans ce match, Belke-
bla n’a malheureusement pas pu aller en raison

d’une grosse douleur ressentie à la cuisse. L’in-
ternational algérien de Brest souffre d’une bé-
quille. 

DIONY : «BOUDEBOUZ
EST UN TOP JOUEUR, IL

MÉRITE PLUS DE RESPECT» 
Transféré cet été  au SCO d’Angers, l’attaquant français

Loïs Diony est revenu dans une longue interview accor-
dée au journal L’Equipe sur les raisons de son départ
de l’AS Saint-Etienne. Diony n’épargne
pas l’entraineur Claude Puel Ryad :
«Je comprends cette volonté de dresser
une liste. Il veut mettre en place un
nouveau projet, c'est dans ses droits.

Mais, je trouve dommage qu'il se passe
de très bons joueurs. Admettons qu'il ne
me considère pas comme ça, mais Ryad

Boudebouz, Yann M'vila, Wahbi
Khazri, ce sont des joueurs top. Je

trouve cela trop brutal.»
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Absent aux deux dernières rencontres de son
équipe en Coupe d’Angleterre d’abord puis
en Championnat samedi contre Birming-

ham, le meilleur joueur de la Championship cette
année, Said Benrahma, est tout proche de réaliser
son rêve d’évoluer en Premier League la saison
prochaine.  Plusieurs clubs sont sur ses traces à
l’image de West Ham et Aston Villa mais selon le
site du journal anglais « e Sun », l’international
algérien de Brentford FC serait tout proche de
conclure avec l’autre  club londonien, Crystal Pa-
lace en l’occurrence. Cette équipe avait tenté l’hiver
dernier de l’engager sans pouvoir arracher l’accord
des dirigeants de Brentford, engagés pour rappel
dans la course pour l’accession qu’ils ont perdue en
finale des play-offs, 

Une offre de 20 millions de Livres
formulée 

Après la dernière la dernière sortie médiatique
du coach danois de cette équipe de Brentford FC
Frank omas, qui avait clairement annoncé que
son attaquant international algérien Said Ben-
rahma sera cédé au plus offrant, les dirigeants de
Crystal Palace ont vite fait de prendre attache avec
l’ex-joueur de l’OGC Nice. Benrahma, qui n’a
qu’une seule envie jouer en Premier League la sai-
son prochaine, a répondu qu’il voudrait rejoindre
le club londonien mais que son sort ne dépendait
pas uniquement de lui. Du coup, Selon e Sun,
Palace est immédiatement passé à l’action en en-
voyant une proposition de 20 millions de Livres
Sterling à Brentford, dans une tentative  de devan-

cer les autres concurrents dans ce dossier, à
l’image de West Ham, Leeds United.  Un mon-
tant pas très loin de celui  réclamé par les
Abeilles qui ont fixé le prix de Benrahma à 15
millions de Livres Sterling. 

Roy Hodgson insiste sur son
recrutement 

Sous contrat pour deux autres sai-
sons avec Brentford FC, l’internatio-
nal algérien Said Benrahma n’a à
vrai dire aucune préférence mais
souhaite quand même avoir un
minimum de garanties pour pou-
voir enchainer les matchs afin de
s’adapter rapidement aux exi-
gences de la Premier League. Si
l’entraineur d’Aston Villa, Dan
Smith, l’avait déjà rassuré sur
la question, celui de Crystal
Place Roy Hodgson lui offre pra-
tiquement les mêmes assurances
avec peut-être bien un meilleur
salaire annuel à percevoir de la
part des Aigles londoniens.
Hodgson, qui a donné son ac-
cord pour mettre le prix sur
Benrahma, s’attend à un
concurrent sérieux pour
son international anglais,
Andros Townsend.

Moumen A.

THE SUN RÉVÈLE

BENRAHMA À CRYSTAL
PALACE, C’EST CHAUD !  

UNE SEMAINE 
DÉCISIVE ATTEND 
GHOULAM

Le transfert de l’Algérien Faouzi Ghoulam
continue d’alimenter la presse italienne. Après
avoir été annoncé quasiment partant pour une
autre saison à Naples SSC, hier, le Corriere Del
Mezzogiorno a révélé que le célèbre agent de
joueurs portugais Jorge Mendes a fixé un rendez-
vous avec les dirigeants napolitains pour discuter
de l’venir du latéral gauche de l’Equipe nationale
algérienne. Mendes, qui est aussi l’agent de l’en-
traineur Gennaro Gattuso, use de toute son in-
fluence pour faciliter le transfert de Ghoulam
qui est de plus en plus demandé en Premier
League anglaise. L’Algérien, qui multiplie les
bonnes prestations lors des matchs amicaux, a
mis la pression sur ses dirigeants qui voulaient
se débarrasser de son salaire mais une chose est
sûre, cela ne sera pas une mince affaire pour
l’agent de Mendes. 

Mendes veut réduire sa clause
libératoire 

Toujours selon le journal trans-
alpin, l’agent de Ghoulam a ra-
mené deux offres concrètes
d’Angleterre. Mendes est at-
tendu dans le bureau du pré-
sident De Laurentiis pour
négocier le départ de son
joueur vers Wolverhampton.
Ayant signé une clause libé-
ratoire de 50 millions dans
son dernier contrat établi
avec la direction napolitaine,
l’agent Mendes demande
aux responsables du club su
Sud de l’Italie de revoir cette
clause  à 20 millions d’euros
surtout que l’Algérien n’a ja-
mais demandé à partir de
Naples. 

 M. A.

Resté pendant longtemps sans
compétition, l’Algérien de l’OGC
Nice Youcef Atal a repris la com-
pétition avant-hier contre Mont-
pellier en déplacement. Un retour
qui n’a pas été facile pour l’ancien
joueur du Paradou AC, visible-
ment très gêné par le manque de
compétition qui aura duré plus de
9 mois. Youcef, qui a eu de la
peine à retrouver ses repères, a
été critiqué de manière un peu
abusée par nos confrères du quo-
tidien sportif français L’Equipe qui
n’hésitent pas à le désigner
comme le flop de ce match perdu
par ses camarades sur le score de
trois buts à un. «C’était son pre-
mier match de L1 depuis le 7 dé-
cembre. Passif quand il fallait
défendre, impuissant offensive-
ment, il a laissé Delort remettre
pour Laborde (18’). Battu de la
tête par Congré, il n’a pas su
combiner avec Lopes», a notam-
ment écrit le journaliste chargé
de noter les joueurs dans ce
match Montpellier-Nice. 

Un manque de rythme bien
justifié 
A vrai dire, à court physique-

ment, l’ancien Kabyle Youcef Atal
avait manqué de rythme pour ce
retour effectué après 9 mois sans
jouer le moindre match officiel.
Youcef était très juste sur ses ac-
célérations et moins fringant sur
ses ballons de contres que d’habi-
tude mais il a pu quand même
tenir le coup pendant 88 minutes,
avant d’être remplacé par l’en-
traineur Patrick Vieira.  Dé-
fensivement, il a
commis deux erreurs
d’inattention mais
pas jusqu’à lui in-
comber l’ouver-
ture du score
montpellié-
raine, comme
le laissent en-
tendre nos
confrères de
L’Equipe. 

M. A

GROSSE PERFORMANCE DE
BENYETTOU CONTRE UM SALAL 
La formation d’Al Wakrah s’est imposée logiquement avant-

hier contre Um Salal dans un match comp-
tant la troisième journée de la Qatar Stars
League. L’Algérien Mohamed Benyettou qui
amorce un début de saison tonitruant, a de
nouveau été décisif dans ce duel livré contre
son ami et compatriote Ayoub Azzi. Benyet-
tou, qui a marqué son deuxième but en trois
matchs joués, a aussi signé sa première

passe décisive. L’ancien joueur de l’ES Sétif a
d’abord donné l’avantage à son équipe sur
un coup franc direct qui a été  légèrement
dévié par le mur, avant de finir au fond des
filets du gardien de but d'Um Salal. L’Algérien

est revenu en deuxième période pour sceller le sort de cette
rencontre en faveur d’Al Wakrah en délivrant un caviar pour

l’un de ses camarades sur le second but de son club.  

PREMIER DOUBLÉ POUR
SOUDANI EN GRÈCE 

Pour sa première
saison avec l’Olympia-
kos, l’attaquant inter-
national algérien, Hilal
Al Arbi Soudani, peut
se consoler d’avoir
remporté un doublé
cette saison avec sa

nouvelle équipe
l’Olympiakos le Pirée.
Pas du tout épargné
par le sort, Soudani
qui avait contracté

une grave blessure grave au genou avant le
repos forcé dû à la pandémie du Coronavirus,
a été Champion de la Super Ligue Grecque

avec son club puis il a assisté avant-hier  à la
victoire de ses camarades sur le banc, en fi-

nale de la Coupe de Grèce contre l'AEK
Athènes, sur le score d’un but à zéro.  

C’est son 11e titre personnel 
De retour à l’entrainement collectif de son

club, le deuxième buteur de l’Equipe nationale
en exercice, Hilal Al Arbi, n’était pas prêt pour

cette finale mais il était quand même pré-
sent sur le banc pur ce succès de ses
camarades contre l’AEK Athènes. L’oc-

casion était donc permise pour lui
d’inscrire son nom dans le palmarès du
club de la capitale grecque et s’offrir
le 11e  titre dans sa carrière. En plus
donc du titre de champion gagné ré-

cemment, le natif de Chlef a ajouté un
deuxième trophée cette année en

Grèce. Hilal avait aussi gagné 4 titres
de Champions et 3 Coupes de

Croatie avec le  Dynamo
Zagreb, 1 Coupe du Por-
tugal avec Victoria Gui-

marães et 1 titre de
champion d’Algérie
avec l’ASO Chlef,
lors du premier
championnat
professionnel
de l’histoire
de l’Algérie

en
2010/2011. 

M. A.

ATAL SÉVÈREMENT 
CRITIQUÉ EN FRANCE !

DARFALOU 
FRAPPE D’ENTRÉE ! 
Pour son premier match en dé-

placement, Vitesse Arnhem a réa-
lisé une précieuse victoire à
l’extérieur contre Waalwijk. Un
succès rendu possible grâce à son
attaquant international algérien
Oussama Darfalou, auteur de
l’unique but de la rencontre, mar-
qué quelques instants avant la fin
de la première période. L’interna-
tional algérien, meilleur buteur de
son club en période de préparation
avec 5 buts marqués en 6 matchs
disputés, a bien saisi cette passe lu-
mineuse de son camarade interna-
tional slovaque Matus Bero pour
ouvrir son compteur buts en Eredi-
visie hollandaise. Une belle
prouesse de Darfalou qui lui permet
de marquer des points en prévision
du prochain stage des Verts, prévu
en octobre. Déjà décisif en match
officiel, Oussama avait pour rappel
été convoqué dans la liste élargie
de Djamel Belmadi pour le dernier
rassemblement de l’Équipe natio-
nale le mois de mars passé, annulé
en raison de la pandémie du coro-
navirus. M. A.
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